

BAHASA INGGRIS

Layanan Pelanggan dan Layanan

Isa, Al-Mahdi, dan 'Al-Masich ad-Dajjal
?Bagaimana Cara Mengatasinya

**YESUS versus MOSHAIKH
(ANTI-KRISTUS)**

dan

**Yang Terbingbing
(AL MAHDI)**

Diriwayatkan dalam bahasa Arab oleh mendiang Grand
Muhaddith Hafez Abdullah ben Sidiqie
(1914 - 1993) semoga Allah meridhoinya

Diterjemahkan oleh Ahmad Darwish, Chicago dan Anne
Stephens, Bristol, Jamiatul Hamdiah



Dengan menyebut nama Allah Yang Maha Penyayang
lagi Maha Penyayang

Kata pengantar:

Mari kita bangkitkan kembali Zaman Keemasan Spanyol

"Zaman Keemasan Spanyol", atau "Convivencia", terjadi pada Abad Pertengahan, terutama dari abad ke-8 hingga ke-15. Era ini ditandai dengan toleransi beragama dan budaya yang relatif, ketika Muslim, Kristen, dan Yahudi hidup berdampingan di Semenanjung Iberia (sekarang Spanyol dan Portugal) dan berkontribusi pada berkembangnya peradaban yang ditandai dengan kemajuan dalam sains, filsafat, seni, dan sastra.

Zaman keemasan:

Pemerintahan Islam: Penaklukan Islam di Semenanjung Iberia dimulai pada tahun 711 M dengan kekalahan raja Visigoth Roderick yang menindas rakyatnya yang menyerukan umat Islam untuk datang dan membebaskan mereka!

Selama abad-abad berikutnya, berbagai dinasti Islam, seperti Bani Umayyah dan Almoravid, menguasai berbagai wilayah di Spanyol.

Hegemoni Islam ini membawa pencapaian intelektual, ilmu pengetahuan dan budaya yang penting.

Toleransi Beragama: Pada periode ini, penguasa Islam relatif toleran terhadap agama monoteistik lainnya, khususnya Kristen dan Yudaisme. Non-Muslim, yang disebut dhimmi, diizinkan menjalankan agama mereka dan berpartisipasi dalam kegiatan budaya dan ekonomi.

Toleransi ini bukannya tanpa tantangan, namun hal ini memupuk lingkungan di mana tradisi agama dan intelektual yang berbeda dapat hidup berdampingan.

Kemajuan Intelektual: Zaman Keemasan Spanyol menyaksikan perkembangan penting di berbagai bidang,

termasuk sains, kedokteran, matematika, dan filsafat. Para sarjana dari latar belakang agama yang berbeda sering berkolaborasi dan menerjemahkan teks klasik Yunani, Romawi, dan Arab ke dalam bahasa Latin dan bahasa lainnya, melestarikan dan membangun pengetahuan dari peradaban sebelumnya.

Gerakan Penerjemahan: Gerakan Penerjemahan, juga dikenal sebagai Sekolah Penerjemah Toledo, memainkan peran penting dalam menyebarkan karya-karya para sarjana Yunani dan Romawi kuno, serta karya-karya para pemikir Islam, ke dunia Barat. Banyak teks Yunani dan Arab diterjemahkan ke dalam bahasa Latin, sehingga dapat diakses oleh para peneliti Eropa.

Pertukaran Budaya: Interaksi antara Muslim, Kristen dan Yahudi telah menghasilkan pertukaran ide, budaya dan tradisi yang kaya. Lingkungan budaya yang beragam ini telah berkontribusi pada perkembangan dunia seni dan intelektual yang unik dan dinamis.

Keajaiban Arsitektur : Warisan arsitektur era ini masih dapat dilihat di Spanyol hingga saat ini, dengan contoh arsitektur Islam, Kristen, dan Yahudi yang menakjubkan. Misalnya, Alhambra di Granada adalah istana dan benteng Islam yang megah, sedangkan masjid dan katedral Córdoba yang terkenal adalah contoh bangunan yang digunakan bersama antara komunitas agama yang berbeda dari waktu ke waktu.

Kemunduran dan Akhir: Zaman Keemasan Spanyol mulai menurun pada akhir abad ke-14 dengan bangkitnya raja Katolik, Ferdinand dan Isabella, yang akhirnya melancarkan Inkuisisi Spanyol pada tahun 1478. Reconquista, atau penaklukan kembali umat Kristen, yang kemudian berujung pada pengusiran. Muslim dan Yahudi di Spanyol pada akhir abad ke-15.

Zaman Keemasan Spanyol adalah periode pencapaian budaya dan intelektual yang luar biasa, ditandai dengan toleransi beragama dan kerja sama antaragama. Hal ini menunjukkan kemungkinan hidup berdampingan secara damai dan manfaat pertukaran budaya dalam masyarakat yang beragama.

ini dibagi menjadi empat bagian. Bagian pertama adalah terjemahan karya mendiang Muhaddith Agung Maroko, Hafez, Habib Syekh Abdullah ben Sadek, semoga Allah merahmatinya, dan terdiri dari ucapan-ucapan kenabian (hadits) yang berkaitan dengan kedatangan Al Mahdi dan keadaannya. Disebutkan pula beberapa hadis mengenai Nabi Isa dan Almasih palsu.

Bagian kedua berisi hadis-hadis yang disarikan dari "Taman Kebenaran" karya Imam Nawawi yang di dalamnya terdapat tambahan hadis shahih yang berkaitan dengan kedatangan Al-Masih palsu dan kedatangan Nabi Isa as yang kedua kali.

Bagian ketiga adalah ringkasan yang ditulis dalam istilah awam dari hadis sebelumnya, namun tidak boleh digunakan sebagai pengganti kajian hadis yang merupakan sabda Nabi Muhammad SAW yang sebenarnya, yang telah diverifikasi. dan diturunkan kata demi kata dari satu generasi ke generasi berikutnya sejak zamannya.

Bagian keempat terdiri dari tanya jawab yang dijawab oleh Hafez Habib Abdullah.

Muhaddith, Hafez Habib Abdullah ben Sadek

Ulama Ternama Ahlu Sunnat Wa Jamat

Muhaddith, Hafez Habib Abdullah ben Sadek, keturunan langsung Nabi Muhammad, pujian dan saw, bukan hanya Muhaddith terkemuka di Afrika tetapi juga salah satu dari tujuh ulama terbaik di dunia dalam Ilmu Hadits. Ilmu Hadits adalah transmisi ucapan dan praktik Nabi Muhammad, pujian dan saw.

Pada usia muda Muhaddith menjadi Profesor Hadis di Universitas Al Azhar, Kairo, Mesir, dan beberapa mantan muridnya termasuk Grand Muhaddith dan pejabat Islam di banyak belahan dunia Islam. Selama hidupnya ia menulis lebih dari seratus buku tentang Islam, termasuk ensiklopedia hadis yang secara keliru dikaitkan dengan Nabi Muhammad. Ia juga pencetus Ilmu Inovasi Penjelasan Kitab Suci Al-Quran.

Hafez Abdullah lahir di Tangier, Maroko pada tahun 1914 (AH 1328). Semasa kecil ia hafal Al-Qur'an dan mempelajari ilmu kaligrafi Al-Qur'an. Kemudian, ia mempelajari ilmu-ilmu lengkap Fikih Malik dan Penjelasan

Kitab Suci Al-Qur'an di Masjid Kairouan di Fez, Maroko. Pada bulan Desember 1931, ia memulai studinya di Masjid Al Azhar di mana ia mengambil dan lulus ujian akhir dalam waktu singkat satu tahun setelah itu ia ditawarkan posisi mengajar di universitas bergengsi Al Azhar. Pada tahun 1942 ia menerima gelar Ph.D. kemudian kembali ke Tangier dimana dia terus mengajar sampai kematiannya di masjid dan pusat yang didirikan oleh ayahnya. Semoga Allah meridhoi mereka.

CATATAN PENERJEMAH:

Gelar ini mewakili versi Arab dan Ibrani dari nama "Isa" (Yesus), "Al-Mahdi" (yang mendapat petunjuk atau tokoh mesianis dalam eskatologi Islam), dan "Al-Masih ad-Dajjal" (mesias palsu dalam Islam). eskatologi)

Dengan kata lain:

Di Arab:

عيسى (Isa) adalah nama Arab untuk Yesus.

المهدي (Al-Mahdi) adalah istilah yang digunakan dalam eskatologi Islam untuk menyebut orang yang mendapat petunjuk atau sosok mesianis.

المسيح الدجال (Al-Masih ad-Dajjal) mengacu pada mesias palsu dalam eskatologi Islam.

Dalam bahasa Ibrani:

עיסא (Isa) bisa jadi merupakan variasi dari nama Isa (Yesus) dalam transliterasi Ibrani.

Dalam bahasa Ibrani:

מהדי (Mahdi) mirip dengan istilah Arab "المهدي" (Al-Mahdi) dan digunakan untuk menyebut sosok mesianis.

אנטיכריסט (Antikristus) adalah istilah yang digunakan untuk menyebut sosok dalam eskatologi Kristen yang dipandang sebagai lawan atau mesias palsu.

Bagian pertama buku ini pertama kali dicetak dalam bahasa Arab pada awal Revolusi Islam Iran dan diterima dengan

baik hingga terjual habis pada minggu pertama penerbitannya, di Kairo, Mesir.

Sampai saat ini belum pernah ada buku berbahasa Inggris mengenai Al Mahdi yang terdokumentasi dengan baik dari sumber-sumber Sunni yang otentik, yang kebetulan, dengan pengecualian beberapa masalah kecil – yaitu kelahiran di masa lalu atau masa depan – sangat dekat dengan hal tersebut. dari kaum Syiah. Diputuskan untuk membuat terjemahan singkat buku Hafiz ke dalam bahasa Inggris untuk memberikan pencerahan bagi semua Muslim yang berbahasa Inggris, dan mereka yang tertarik dengan kembalinya Yesus, serta peringatan anti-Kristus dan aktivitasnya.

Apabila kami menyebut kitab tersebut telah diringkas, maka yang kami maksud adalah dihilangkannya rantai para perawi kecuali para sahabat Nabi, karena hal ini hanya menjadi kepentingan nyata bagi para ulama Ilmu Terminologi Hadits yang rata-rata pembaca barat masih asing. Namun, penghilangan ini tidak mengurangi informasi yang terkandung dalam buku ini, melainkan menyederhanakan bacaannya.

Yang juga dihilangkan dalam terjemahan ini adalah pernyataan-pernyataan palsu yang beliau peringatkan, yang oleh para pembohong yang tidak bermoral coba dikaitkan dengan Nabi Suci, pujian dan saw. Hal ini dilakukan agar pembaca tidak bingung antara yang palsu dan yang sebenarnya. Namun, bagi mereka yang ingin mempelajari pernyataan-pernyataan palsu ini kami merujuknya pada versi asli bahasa Arab dari buku ini.

Dalam versi asli bahasa Arab, Hafez Abdullah menarik perhatian pembaca pada pernyataan yang salah dengan menggunakan ungkapan "sangat lemah". Dalam terminologi Hadis kita dilarang untuk menggunakan pernyataan seperti itu sebagai argumen, atau bahwa pernyataan tersebut dilaporkan sebagai 'hadits' Nabi Suci, pujian dan saw.

Pada bagian "Ucapan Nabi yang Disampaikan oleh Tiga Puluh Tiga Sahabat", pembaca akan mengamati bahwa lebih dari tiga puluh tiga hadis disebutkan. Hal ini disebabkan karena sebagian sahabat meriwayatkan lebih dari satu hadis yang berkaitan dengan Al Mahdi, atau hadis-hadis tersebut digabungkan.

KATA PENGANTAR

oleh Muhaddith, Hafez Habib Abdullah ben Sadek

Segala puji bagi Allah, Tuhan semesta alam. Hormat kami dan salam atas junjungan kami Muhammad, Nabi yang jujur. Sesungguhnya Allah ridha dengan keluarga-Nya yang suci dan para sahabatnya yang shaleh – yang mendukung dan yang berpindah.

Saya telah menulis dua buku lain mengenai akhir zaman, yang pertama berjudul: “Membuktikan Bukti Turunnya Yesus dari Surga di Akhir Zaman”, dan yang kedua, “Kepercayaan Islam Terhadap Turunnya Yesus”.

Tujuan dari buku ini adalah untuk menghancurkan pernyataan-pernyataan palsu yang dibuat mengenai penolakan atau pengingkaran terhadap pernyataan-pernyataan Nabi yang berkaitan dengan Al Mahdi, Al Muntazar, Pemimpin yang Dinanti dan Diberi Petunjuk, dengan membuktikan pernyataan-pernyataan tersebut sebagai 'mutawatira' ¹. Siapa pun yang menyangkal pernyataan ini dianggap telah terjerumus ke dalam kesalahan inovasi dan dengan demikian diklasifikasikan.

Saya namakan kitab ini “Al Mahdi Al Muntazar”, dan Allah SWT yang patut diminta memberi kemaslahatan kepada pembacanya melalui bacaannya sebagaimana Dia memberi kemaslahatan kepada para pembaca kedua kitab bersaudara tersebut. Sesungguhnya Dia ada di dekat kita, dan mengabulkan permohonan kita.

KEBENARAN PERKATAAN NABI

MUHAMMAD Sayangnya, banyak orang, termasuk sebagian orang yang berilmu, yang percaya bahwa tidak akan ada Mahdi. Hal ini karena mereka tidak mengetahui sabda Nabi yang meramalkan kemunculannya menjelang akhir zaman.

Ada seseorang yang memberitahuku pada suatu pertemuan yang menyebutkan Al Mahdi, bahwa seorang guru yang berilmu menyatakan bahwa hadits yang memuat berita tentang Al Mahdi adalah palsu. Saya bertanya kepada orang tersebut mengapa dia tidak mempertanyakan kepalsuan mereka dengan menanyakan sumber otoritatif mana dari Ilmu Hadits yang menilai kepalsuan mereka.

Demí Allah, jika dia menanyakan pertanyaan-pertanyaan ini gurunya tidak akan bisa menjawab. Tidak mungkin hadis-hadis yang telah dibuktikan 'mutawatira' oleh Al

Hufaz (otoritas tertinggi dalam terminologi hadis) adalah palsu.

Hafiz² Abu Hussain Al Abiri mengatakan dalam bukunya, "Kelebihan Imam Al Syafi'i", ra dengan dia, "Berita yang diriwayatkan melalui Nabi, pujian dan saw, tentang Al Mahdi tersebar jauh dan luas dan telah diverifikasi sebagai 'mutawatira'. Dia berasal dari keluarga Nabi Suci, dan ketika dia datang bumi akan dipenuhi dengan keadilan, dan Yesus, yang dimuliakan dan damai, akan mengikutinya dan membantunya dalam pembunuhan al masiikh sering disebut sebagai ad-dajal - pembohong, mesias palsu, anti-Kristus."³

Al Muhaddith, Idris Al Iraqi Al Hussaini menulis, "Perkataan Nabi tentang Al Mahdi bersifat 'mutawatira' atau sangat dekat, namun pendapat pertama telah disahkan oleh banyak Al^{Hufaz}4.

Ash-Shawkani mengatakan dalam bukunya, "Bukti Otentik Mengenai Transmisi Tentang Imam Yang Diharapkan, Al-Masih Palsu dan Al-Masih,"...ada lima puluh sabda kenabian yang diriwayatkan mengenai Al Mahdi. Diantaranya adalah yang tergolong shahih, baik

dan benar. juga yang telah diubah. Tidak ada keraguan bahwa mereka semua adalah mutawatir.”

Ungkapan 'mutawatira' juga dapat diterapkan pada hadits-hadits yang derajatnya lebih rendah menurut seluruh ungkapan yang tercantum dalam prinsip ilmu ini. Mengingat banyaknya sahabat yang melaporkan riwayat yang sama, mustahil untuk mengatakan bahwa pernyataan-pernyataan ini berasal dari diri mereka sendiri dan bukan dari Nabi Muhammad SAW karena informasi yang terkandung di dalamnya berada di luar kemampuan mereka.

Raja Bohpal di India, Al Muhaddith Al Kinnawji mengatakan dalam bukunya, “Penyiaran Apa yang Terjadi dan Apa yang Akan Terjadi Sebelum Hari Kiamat ,” ‘...sabda Nabi tentang Al Mahdi beserta berbagai riwayatnya jumlahnya banyak dan tergolong mutawatir. Fakta ini juga telah dicatat dalam referensi hadits dan catatan Islam lainnya seperti kamus beserta rangkaian riwayatnya masing-masing perawi ...’ Kemudian beliau menambahkan, ‘Beberapa perkataan Nabi tentang Al Mahdi sangat tinggi

keabsahannya, beberapa berbunyi, sementara yang lain kurang sehat. Kita juga harus memperhitungkan bahwa di setiap generasi, keadaannya selalu diketahui dengan baik."

Ulama, Abu Abdullah Jasus berkata, "Pemberitaan mengenai Al Mahdi telah diriwayatkan dalam banyak hadis dan Al Hafiz As-Sakhawy menilainya telah mencapai tingkat 'mutawatira.'"

Ash-Syekh Al Arabi dari Fez mengatakan, "Setiap ilmu pengetahuan telah disampaikan melalui berita otentik melalui Nabi, pujian dan saw. Apa yang telah dinubuatkan adalah kebenaran yang diharapkan dan, tentu saja, akan terjadi... dan berita tentang Al Mahdi diriwayatkan dalam banyak riwayat, maka dari itu berita ini mempunyai kekuatan."

Ulama Abu Zayd Abdur-Rahman dari Fez berkomentar, "Ada banyak sekali berita tentang Al Mahdi dan dia akan diutus pada akhir Zaman..."

As-Safarini menulis dalam puisinya yang menggambarkan pasal-pasal keyakinan, "Semua yang ada dalam teks Nabi berasal dari ilmu pengetahuan yang benar. Tidak ada

penyimpangan di antara mereka mengenai segel yang fasih - Imam Muhammad Al Mahdi dan Yesus."

Menjelaskan puisi-puisinya, As-Safarini berkata, "Ada banyak pendapat mengenai Al Mahdi - bahkan yang salah - dan dikatakan bahwa tidak ada Mahdi kecuali Yesus. selain Yesus dan bahwa dia akan datang sebelum Yesus turun dari langit. Ada banyak riwayat yang mencapai derajat 'tawatur' dan karena itu menjadi sangat terkenal di kalangan ulama Sunnah⁵, sebagaimana disepakati bahwa setiap berita yang diriwayatkan dengan metodologi tawatur dianggap sebagai pasal keyakinan.

Setelah itu As-Safarini menyebutkan beberapa hadits yang diriwayatkan oleh sekelompok sahabat Nabi dan berkomentar, "Ini telah diriwayatkan melalui para sahabat bersama dengan yang lain yang juga disebutkan dalam banyak rangkaian riwayat. Umat Islam generasi kedua yang darinya kita memetik manfaat yang besar dengan ilmu yang mutlak tentang Al Mahdi. Oleh karena itu, beriman akan kedatangan Al Mahdi itu wajib karena telah dikuatkan oleh para ulama yang berilmu dan tercantum dalam Pasal-Pasal Iman Ahli Sunnah. ."

Di antara mereka yang menggambarkan sabda Nabi yang berkaitan dengan Al Mahdi sebagai 'mutawatira' adalah syekh beberapa syekh kita, Imam, Penutup Ulama Hadits di Fez, As-Sayyid Muhammad, putra Jafar Al Kittani. Dalam bukunya, "Menyusun Ucapan Nabi Mutawatir yang Tersebar" melalui Dua Puluh Sahabat, beliau meriwayatkan pernyataan-pernyataan serupa dengan yang telah dikemukakan oleh para ulama yang telah disebutkan sebelumnya.

Beliau juga berkata, "Dalam pengantarnya, Ibnu Khaldun menelusuri rangkaian sabda Nabi tentang kedatangan Al Mahdi menurut ilmunya, namun pendekatannya salah." Oleh karena itu, para ulama mengkritiknya dengan mengatakan bahwa perkataan Nabi yang diriwayatkan tentang Al Mahdi sangat banyak dan mencapai puncaknya sebagai 'mutawatira.' Diriwayatkan dalam rujukan Ahmad, At-Tirmizi, Abu Dawood, bin Majah, Al Hakim, At-Tabarani, Abi Yal'ily, Al Bazaar dan lain-lain bahwa mereka dapat melacaknya langsung ke sekelompok sahabat Nabi. Oleh karena itu, pengingkaran terhadap hal ini dan juga hal-hal di atas adalah tidak sah karena sabda-sabda Nabi saling mendukung dan menjadi kuat dengan kesaksian

dan argumentasi. Ucapan-ucapan Nabi yang berkaitan dengan Al Mahdi bisa mencapai tingkat kebenaran tertinggi, atau bertekad untuk sehat, atau ada pula yang tergolong lebih rendah.

Para ulama yang menyaksikan pernyataan-pernyataan ini sangat banyak, namun tujuan kami bukanlah untuk mengumpulkan semuanya, juga bukan untuk membantah pendapat Ibnu Khaldun, karena hal ini telah dibahas dalam “Munculnya Khayalan Tersembunyi dari Ucapan Nabi Muhammad SAW”. ibn Khaldun” oleh saudaraku As-Sayyid Ahmad. Buku ini mengalahkan semua kritik Ibnu Khaldun kata demi kata, sehingga tidak ada ruang bagi orang lain untuk menambahkannya.

Tujuan kami adalah kami menyebutkan sabda-sabda Nabi yang berkaitan dengan Al Mahdi beserta rujukan-rujukannya sebagaimana diriwayatkan oleh para ulama Ilmu Hadits ini, beserta rangkaian riwayatnya dengan kajian terhadap rantai-rantai tersebut yang menopang bukti derajat sehatnya menurut ketetapan Ilmu Hadits yang tidak terbantahkan dengan kaidah-kaidahnya yang tinggi

sehingga menjadikannya 'tawatur' yang jelas bagi setiap orang.

Al Mahdi disebutkan dalam Sabda Nabi yang diriwayatkan oleh tiga puluh tiga sahabat, yaitu:

1. Imam Ali bin Abi Thalib
2. Imam Husain bin Ali
3. Al Abbas bin Al Muttalib
4. Ibnu Abbas
5. Ammar bin Yasir
6. Abi Sa'id Al Khudri
7. Abdullah bin Masood
8. Bunda Ummu Salamah, Bunda Orang-orang Mukmin radhiyallahu 'anhu
9. Thawban
10. Abdullah bin Al Harth
11. Anas bin Malik
12. Utsman bin Affan
15. Hudhayfah bin Al Yamam
16. Jabir bin Majid As-Sadafi
17. Abu Ayyub Al Ansari
18. Kyrrah Al Muzani
19. Bunda Ummu Habibah, Bunda Orang Beriman radhiyallahu 'anhu
20. Abi Umamah Al Bahily
21. Abdullah bin Amru bin Al As
22. Tamim Ad-Dari
23. Nyonya Aisyah, Bunda Orang Beriman radhiyallahu 'anhu
24. Abdu Rahman bin Awf
25. Abdullah bin Umar bin Al Khattab
26. Talha bin Ubaydillah
27. Ali Al Hilali
28. Imran bin Hasan
29. Amru bin Murrah Al Juhani
30. Awf bin Malik
31. Abi A Tafil
32. Seorang laki-laki dari

para sahabat 33. Kays bin Jabir melalui ayahnya, melalui kakeknya.

Al Mahdi juga telah disebutkan dalam sabda Nabi yang diriwayatkan oleh lima sahabat para sahabat:

1. Sa'id bin Al Musayyab
2. Al Hasan Al Basri - murid Imam Ali
3. Kitadah
4. Shahr bin Hawshab
5. Mumar

Mesias Kristen vs Moshiakh Yahudi

Penting bagi pembaca untuk mengetahui bahwa banyak kata Arab dan Ibrani yang pengucapannya sangat mirip. Pada titik ini kami ingin menarik perhatian pembaca pada sebuah isu penting:

Kata Arab "Masiih" = Mesias.

Kata Arab "Masiikh" = mesias palsu, yang pengucapannya setara dengan kata Ibrani "Moshiakh" = Mesias.

Ketika bahasa Arab dibandingkan dengan bahasa Ibrani, ditemukan bahwa huruf Arab 's' sama dengan huruf Ibrani 'sh', seperti pada kata Arab 'Salaam' dan kata Ibrani 'Shalom' keduanya sama-sama sama. berarti perdamaian.

Orang-orang Yahudi menunggu kedatangan 'Moshiakh' untuk memimpin mereka, oleh karena itu kita dapat memahami bahwa orang-orang Yahudi akan mengikuti mesias palsu, dan sekali lagi menolak Yesus yang merupakan Mesias sejati.

DAFTAR ISI

Bagian 1 - Perkataan Otentik Nabi Muhammad, pujian dan saw, tentang Al Mahdi yang diriwayatkan oleh tiga puluh tiga Sahabat dan lima dari

Silsilah Al Mahdi Sahabat mereka. Penampakan fisik dan ciri-ciri Keadaan dunia sebelum kedatangan Al Mahdi

Sidang keras Al Mahdi dan Yerusalem Pembagian kekayaan Kepastian kemunculan Al Madhi

Pentingnya mengikuti Al Mahdi Kembalinya keadilan

Unifikasi Umat Islam

Peringatan

Anak-anak Bunda Fatima Kapan dan dimana Al Mahdi diba'at Panji

-panji Hitam Pemerintahan Al Mahdi Konstantinopel dan

gunung Al Daylam Munculnya mesias palsu Penghuni
Surga Pasukan dari arah Irak Kedatangan Nabi Isa Al-
Masih Tirani para raja Deskripsi Al Mahdi Ciptaan
Allah Yang Terburuk Melawan Khalifah, Pangeran, Raja
dan Tiran Al Hasan dan Al Hussain Saat Gurun
Menelan Tentara

Saat Madinah Berguncang Tiga Kali Saat Peziarah
Dirampok Harta Karun Antiokhia Anak-anak Musked
Murni Pawai Melawan Al Mahdi Deskripsi Wajah Al
Mahdi

Pemuda dari Tamimi

Cobaan Beberapa kata-kata terakhir Nabi kepada Lady
Fatima, saw Tujuh puluh tiga sekte umat Islam Jiwa yang
disucikan

Narasi Lima Sahabat Sahabat

Spanduk Hitam Saat Kemunculan Al Mahdi

Narasi Imam Ali dan beberapa Sahabat Nabi Suci,
pujian dan saw.

Tuan di Surga Al Harth Kedatangan Al Mahdi Empat
Cobaan Kekhawatiran terhadap Al Mahdi Gerbang
Istakhr Ar Rufaka dan Al Abdal Cobaan Al Talakan

Tempat Lahirnya Al Mahdi

Spanduk Hitam Almasih

Palsu Pembunuhan Umat Islam di Kufah Tanda

Kedatangan Al Mahdi Al Mahdi Hasan Pembunuhan

saat haji Shuayb putra Salih As-Sufyani dan Kufah

Empat orang dari Rumah Saat Konstantinopel dibuka

Nabi Isa dan Al Mahdi Gerhana matahari dan bulan saat

Ramadhan Saat menemukan Al Mahdi Spanduk Hitam

Yang Hitam Spanduk di Kufah Pemuda berjanggut tipis

kekuningan Pertempuran di Madinah Kematian As-

Sufyani Anak-anak Bunda Fathimah as As-Sufyani

Spanduk yang ditandai Kepribadian Al Mahdi

Kerendahan Hati Al Mahdi Kafir kepada Allah Al

Rukn dan Al Makam

Keselamatan setelah persidangan Empat ribu orang laki-

laki Shuayb bin Salih Kelimpahan Kekayaan

Ketika seorang laki-laki tidur sebagai orang beriman dan

bangun sebagai orang kafir Hakim Muhammad bin Ajlan

BAGIAN 2: Kutipan Nabi Muhammad, pujian dan saw,

tentang kedatangan anti-kristus, kemudian Nabi Isa dan

peristiwa di akhir dunia Deskripsi dan perbuatan anti-

kristus Air dan api anti-kristus -Kristus Peristiwa seputar

akhir zaman Perlindungan Mekkah dan Madinah Tujuh
puluh ribu orang Yahudi dari Isfahan Ketakutan terhadap
anti-Kristus Kenakalan anti-Kristus Siksaan terhadap
anti-Kristus Ketentuan-ketentuan anti-Kristus

Tanda Anti-Kristus

Saat Firdaus tampak seperti Neraka Deskripsi Mata
anti-Kristus Pohon Yahudi Ketika gunung emas muncul di
sungai Efrat Meninggalkan Madinah

Kelangkaan manusia

BAGIAN 3: Rangkuman hadis-hadis sebelumnya dalam
istilah awam

Kondisi sebelum munculnya Al Mahdi Silsilah, nama dan
gambaran fisik Al Mahdi Tempat lahirnya, penampilan dan
kesetiaannya Musuh pasukan, pasukan, dan pertempuran
Al Mahdi Penampilannya tentang Nabi Yesus yang anti-
Kristus, Al-Masih yang sejati, saw. Deskripsi tentang Al-
Masih palsu, yang anti-Kristus Urusan-urusan anti-
Kristus Masa Kebenaran

BAGIAN 1

Perkataan Otentik Nabi Muhammad SAW tentang Al Mahdi yang diriwayatkan oleh tiga puluh tiga Sahabatnya dan lima Sahabatnya

Silsilah Al Mahdi. Penampilan dan Ciri Fisik:
Nabi Muhammad SAW bersabda :

“Al Mahdi (turun) dariku.

Dahinya bersinar, dan hidungnya mancung. Dia akan memenuhi bumi dengan keadilan dan keadilan sebagaimana bumi dipenuhi dengan kezaliman dan kezaliman, dan dia akan memerintah selama tujuh tahun. .”

“... maka akan datang seorang laki-laki kepadanya dan berkata:

‘Wahai Mahdi, berikan kepadaku, berikan kepadaku!’”

Maka dia akan mengisi pakaiannya dengan apa yang dapat dibawanya.”

Keadaan Dunia sebelum Kedatangannya:

Hari Kiamat tidak akan terjadi sampai bumi dipenuhi

dengan ketidakadilan dan pelanggaran. Kemudian, seorang laki-laki dari Keluarga Rumahku akan datang dan memenuhinya dengan keadilan dan keadilan sebagaimana ia dipenuhi dengan keburukan dan penindasan.”

“Pada akhir zamanku akan datang Al Mahdi yang kepadanya Allah akan menurunkan hujan agar bumi menghasilkan tumbuh-tumbuhan. Dia akan membagi kekayaan secara merata; ternak akan bertambah dan bangsa akan menjadi besar. Dia akan hidup selama tujuh atau delapan tahun ⁶. ”

“...jadi seorang laki-laki dari anak-anakku yang murni musk akan memerintah selama tujuh atau sembilan ...”

Ujian yang Berat:

“Pada akhir zaman akan datang ujian yang keras dari gubernur mereka terhadap bangsaku – belum pernah mereka mendengar sebelumnya akan ada ujian seperti itu. Bumi yang luas akan mengecil dihadapan mereka dan bumi akan penuh dengan kezaliman. dan kezaliman sehingga orang-orang mukmin tidak dapat berlindung dari kemalangan.

Maka Allah Yang Maha Perkasa lagi Maha Suci akan

mengutus seorang laki-laki

dari keturunanku yang suci dan kesturi yang akan memenuhi bumi dengan kewajaran dan keadilan, sebagaimana bumi dipenuhi kezaliman dan kezaliman. penghuni langit dan bumi akan ridha kepadanya.

Bumi tidak akan menahan satu pun benihnya, semuanya akan dihasilkan. Langit juga tidak akan menahan hujan apa pun

kecuali Allah mencurahkanya kepada mereka secara berlimpah. Dan dia akan hidup di antaranya tujuh, delapan atau sembilan tahun; orang mati akan berharap untuk hidup karena itu! Allah Yang Maha Perkasa lagi Maha Agung akan memberikan penghuni bumi dari Kebaikan-Nya."

"Pada akhir zaman akan datang seorang khalifah yang membagi-bagikan harta kekayaan tanpa terhitung."

Al Mahdi dan Yerusalem:

"Akan datang seorang laki-laki dari bangsaku yang berbicara dengan Sunnahku ⁷

dan Allah Yang Maha Perkasa lagi Maha Agung akan menurunkan hujan dari langit agar bumi menghasilkan berkahnya.

Melalui Dia bumi akan dipenuhi dengan keadilan dan keadilan sebagaimana bumi dipenuhi dengan penindasan dan ketidakadilan. Dia akan memerintah bangsa ini selama tujuh tahun, dan pergi ke Yerusalem.”

“Aku menyampaikan kabar baik kepadamu mengenai Al Mahdi.

Dia akan diutus ketika manusia berbeda pendapat dan bumi berguncang!”

Pembagian Harta:

“Dia akan memenuhi bumi dengan keadilan dan keadilan sebagaimana bumi dipenuhi dengan kezaliman dan kezaliman. Penghuni langit dan bumi akan ridha padanya. Dia akan membagi kekayaan secara merata.” Pada titik ini seorang Sahabat bertanya apa yang dimaksud dengan 'sama' sehingga Nabi menjawab:

'Sama antara manusia, dan Allah akan mengisi hati umat Muhammad dengan kekayaan dan keadilannya akan memuaskan mereka sampai dia mengutus seorang rasul yang mengatakan: 'Siapa yang membutuhkan kekayaan?' Tidak seorang pun, kecuali satu orang, yang akan berdiri dan berkata, 'Saya'.

Maka dia akan berkata , 'Pergilah ke bendahara dan katakan padanya bahwa Al Mahdi memerintahkanmu untuk memberi saya kekayaan.' Maka bendahara akan berkata kepadanya , 'Isi dengan tanganmu!' Lalu dia memasukkannya ke dalam pakaiannya lalu mengikatnya, kemudian dia merasa menyesal dan berkata , 'Aku adalah orang yang paling rakus di antara umat Muhammad, dan dia berusaha mengembalikannya, namun tidak diterima, dan malah jadi. berkata kepadanya , 'Kami tidak menerima apa yang telah kami berikan.' Maka dia (Al Mahdi) akan tinggal selama tujuh, delapan atau sembilan tahun, maka tidak ada kebaikan yang tersisa dalam hidupnya dan tidak ada lagi dalam kehidupan setelahnya.

Riwayat sebelumnya diriwayatkan oleh Abi Saïd Al Khudri dalam referensi Abi Dawood, Al Hakim, At-Tirmizi, Ahmad, ibn Hibban, Muslim, Al Tabarani (dalam kamus tengahnya), Al Barudi dan Abu Nu'aym di usia empat puluh. Hadits tentang Al Mahdi.

Kepastian Penampilannya:

“Sekalipun hanya tersisa satu hari lagi untuk dijalani, Allah akan memperpanjang hari itu sampai Dia mengutus seseorang dariku⁸

Namanya seperti namaku, dan nama ayahnya seperti nama ayahku. Dia akan memenuhi bumi dengan keadilan dan keadilan sebagaimana bumi dipenuhi dengan penindasan dan ketidakadilan.”

“Hari-hari tidak akan berakhir dan kehidupan tidak akan hilang

sampai bangsa Arab diperintah oleh seorang laki-laki dari Keluarga di Rumahku – namanya sama dengan namaku.”

Pentingnya Mengikuti Al Mahdi:

Ibnu Masood melaporkan: “Kami pergi menemui

Rasulullah, pujian dan saw, dan dia menyampaikan kabar baik – dan kebahagiaan mudah dikenali di wajahnya.

Ketika kami bertanya kepadanya tentang suatu hal beliau beritahukan kepada kami tentang hal itu, dan kami tidak pernah berdiam diri mengenai apa pun sampai beliau membicarakannya, sampai ada rombongan Bani Hasyim lewat di antaranya

adalah Al Hasan dan Al Hussain, saw

. memeluk mereka dengan air mata berlinang, lalu kami bertanya , 'Ya Rasulullah'

kami melihat sesuatu telah mengubah wajahmu yang membuat kami sedih.' Kemudian beliau menjawab , 'Kami adalah Keluarga Serumah yang Allah pilihkan akhirat daripada saat ini. Setelah aku, keluargaku akan menjadi pengungsi, diusir ke luar negeri hingga Panji Hitam dikibarkan di timur. Mereka akan meminta yang sebenarnya, tetapi mereka tidak diberi, maka mereka memintanya lagi, dan mereka tidak diberi, maka mereka berperang dan diberi kemenangan. Kalian atau keturunan kalian yang hidup pada masa itu menghadap Imam Keluargaku di rumahku sekalipun harus merangkak ke arahnya di atas es. Sesungguhnya itu adalah panji-panji petunjuk.

Mereka akan menyampaikannya kepada seorang laki-laki dari Keluarga Rumahku

yang namanya sama dengan namaku, dan namanya ayahnya sama dengan ayahku, dan dia akan mengisi bumi dengan adil dan adil.”

Hadits ini terdapat dalam rujukan Abu Dawood, Al Hakim, At-Tirmizi, Ibnu Hibban, Ibnu Majjah, Au Ash-Syaikh, Ibnu Adiy, Abu Dhabī, Ibnu Asakir dan Abu Nu'aym.

Kembalinya Keadilan:

Nabi Muhammad, pujan dan saw, bersabda: "Jika hanya satu hari dalam hidup yang tersisa, Allah akan mengirimkan seorang pria dari Keluarga Rumahku. Dia akan memenuhi bumi dengan keadilan seperti yang telah diisi karena ketidakadilan."

"Al Mahdi berasal dari keluarga Rumah Allah akan 'yuslihu' ⁹ dia dalam satu malam."

Persatuan Umat Islam:

"Dialah dari kita, sebagaimana Allah membukakan kepada kita, demikian pula Dia menutup, dan bersama kita mereka akan selamat dari

kemusyrikan

. permusuhan politeisme." Ali bertanya , 'Apakah mereka beriman atau kafir?'

Beliau menjawab , "Ada yang diadili dan ada pula yang kafir."

Peringatan:

“Pada akhir zaman akan ada ujian yang di dalamnya manusia akan disortir seperti halnya emas disortir dari logam.”

“Maka janganlah kamu menegur penduduk Syam , tetapi tegurlah orang-orang jahat yang ada di antara mereka karena di antara mereka ada Al Abdal. Akan segera diturunkan atas penduduk Syam yang akan membubarkan kelompok mereka sedemikian rupa sehingga jika rubah menyerang mereka. akan dipukuli. Pada saat itu seorang laki-laki dari Keluarga Rumahku akan datang di bawah tiga spanduk; antara dua belas dan lima belas ribu dan kata sandi mereka adalah - 'Mati, mati.'

Kemudian, akan muncul tujuh panji dan di bawah masing-masing panji ada satu orang yang mencari kerajaan. Allah akan membunuh mereka semua dan mengembalikan persatuan dan nikmat di hati umat Islam, dan mereka yang jauh mendekat.”

Hadits sebelumnya diriwayatkan oleh Imam Ali dalam rujukan Ahmad, Abu Dawood, Ibnu Majah dan At-Tabarani.

Anak-anak Nyonya Fathimah radhiyallahu 'anhu dan mereka:

"Al Mahdi berasal dari keturunanku yang murni musk dari anak-anak Fatima ¹⁰"

"Ya, dialah kebenaran,
dan dia berasal dari bani Fathimah."

Kapan dan Dimana Al Mahdi Diberikan Kesetiaan :

"Akan terjadi perbedaan pendapat setelah wafatnya seorang khalifah dan seorang laki-laki dari masyarakat Madinah akan melarikan diri ke Mekah

. keinginan ¹¹

dan memberinya kesetiaan antara Ar-Rukn dan Al Makam. ¹²

Pasukan akan dikirim untuk melawannya dari Suriah yang akan ditelan di Al Bayda - gurun antara Mekah dan

Madinah. Ketika orang-orang melihat hal ini Abdal dari Syria akan mendatangnya serta sekelompok orang dari Irak dan berjanji setia antara Ar-Rukn dan Al Makam.

Kemudian seorang pria dari Koraysh akan datang yang sepupunya berasal dari Kalb ¹³,

dan dia akan mengirimkan pasukan untuk mengalahkan

mereka dan ini akan dikenal sebagai Pertempuran Kalb. Siapapun yang tidak menyaksikan rampasan perang dari Kalb akan kalah! Dan dia (Al Mahdi) akan membagikan kekayaan dan mengamalkan Sunnah Nabi mereka, pujian dan saw, dengan orang-orang. Dan Islam akan menyebar ke seluruh bumi. Dia akan tinggal selama tujuh tahun kemudian meninggal, dan orang-orang beriman akan mendoakannya ^{selama 14 tahun} .”

Hadits ini diriwayatkan oleh Lady Ummu Salamah, istri Nabi, Bunda Orang Beriman radhiyallahu 'anhu, dan ditemukan dalam referensi Abu Dawood, Ibnu Majah, Al Hakim, Ibnu Hibban dan At-Tabarani.

Panji-panji Hitam:

”Di depan hartamu, tiga orang akan saling membunuh — mereka semua adalah anak-anak khalifah yang berbeda tetapi tidak seorang pun akan menjadi penerimanya. Kemudian Panji-Panji Hitam akan muncul dari timur dan mereka akan membunuhmu dengan cara yang belum pernah dilakukan oleh suatu bangsa.” Thawban, seorang Sahabat berkata,

’Kemudian dia mengatakan sesuatu yang saya tidak ingat

di hati' lalu melanjutkan dengan mengatakan bahwa Nabi, pujian dan saw, bersabda ,

“ Jika kamu melihatnya, setialah padanya, meskipun kamu telah merangkak di atas es, karena sesungguhnya dialah Khalifah Allah, Al Mahdi. Jika kamu melihat Panji-panji Hitam datang dari Khurasan segeralah mendatangnya, meskipun harus merangkak di atas es, karena sesungguhnya diantara mereka ada Khalifah Al Mahdi. ”

“Panji Hitam ¹⁵ akan datang kepadamu dari timur, hati mereka seperti besi. Siapapun yang mendengar tentang mereka biarkan mereka merangkak – bahkan di atas es!” Hadits sebelumnya diriwayatkan oleh Thawban dan terdapat dalam rujukan Ibnu Majah, Al Busiri, Al Hakim, Ahmad, Nuaym, Ad-Daylami, Al Hasan bin Sufyan, dan Abu Nuaym.

Pemerintahan Al Mahdi:

“Orang-orang akan datang dari timur dan akan mendirikan pemerintahan untuk Al Mahdi.”

Diriwayatkan oleh Abdullah bin Al Harth dan terdapat pada referensi Ibnu Majah dan At-Tabarani di kamus tengahnya.

“Jika hanya tersisa satu malam di dunia, akan datang seorang laki-laki dari Rumah Nabi, pujian dan saw, yang akan memerintahnya.”

“Al Mahdi akan berada di umatku setidaknya selama tujuh (tahun) atau delapan atau sepuluh tahun, dan umatku akan menikmati nikmat yang belum pernah mereka nikmati sebelumnya. Langit akan menurunkan hujan yang melimpah, bumi tidak akan menyimpan benih apa pun, sebaliknya ia akan menghasilkan semua buahnya. Akan ada kelebihan kekayaan tetapi seseorang akan berdiri dan berkata: 'Hai, berikan padaku,' maka dia akan disuruh 'Ambil.'”

“Hari Kiamat tidak akan terjadi sampai seorang laki-laki dari Keluarga Rumahku datang. Dia akan menghajar mereka sampai mereka kembali kepada kebenaran.”

Mereka ditanya, 'Berapa lama dia akan memerintah?'
Lalu dia menjawab, "Lima ditambah dua."

Konstantinopel/Istanbul dan Gunung Al-Daylam
"Jika hanya tersisa satu hari saja di dunia, Allah akan memperpanjangnya hingga seorang lelaki dari rumahku memerintah. Dia akan membuka Konstantinopel dan Gunung Al-Daylam."

"Seseorang bernama As-Sufyani akan datang dari pusat Damaskus.

Mayoritas pengikutnya berasal dari suku Kalb. Dia akan membunuh hingga dia mencabik-cabik wanita dan membunuh anak-anak. Maka suku Kays akan bangkit sebagai pembalasan. dan dia akan membantai mereka semua! Kemudian seorang laki-laki dari Keluarga Rumahku akan datang di Al Hirrah dan berita itu akan sampai ke As-Sufyani. Kemudian dia akan mengirimkan pasukannya tetapi mereka akan menderita kekalahan. As-Sufyani akan berbaris dengan pasukannya. para pengikutnya sampai mereka tiba di padang gurun dan mereka ditelan tanah. Tidak seorang pun yang akan selamat kecuali orang yang membawa berita itu."

Munculnya Almasih Palsu:

"Roma ¹⁶ akan mengepung seorang pemimpin dari anak-anakku yang murni musk.

Namanya akan sama dengan namaku. Mereka akan bertarung satu sama lain di sebuah tempat bernama Al Imak dan sepertiga, atau sekitar itu, dari Umat Muslim akan dibunuh. Mereka akan berperang lagi pada hari berikutnya dan sepertiga atau sekitar umat Islam akan terbunuh.

Pada hari ketiga mereka akan berperang lagi dan Romawi akan dikalahkan. Dan mereka akan tetap di sana sampai mereka membuka Konstantinopel. Ketika mereka membagikan rampasan perang, seorang utusan akan datang memberitahukan mereka bahwa mesias palsu ada di kampung halaman mereka bersama anak-anak mereka."

Diriwayatkan oleh Abu Hurairah dalam rujukan Ibnu Hibban, At-Tirmizi, Abuya'li, At-Tabarani, Al Bazaar, Abu Nuaym dan Al Hakim.

Penghuni Surga:

"Kami adalah anak-anak Abd Al Muttalib, Penguasa

Penghuni Surga sendiri, Hamzah, Ali, Jafar, Al Hasan, Al Hussain dan Al Mahdi.”

Tentara dari Arah Irak:

Ketika Nabi Suci, puji dan saw, tidur di rumah Nyonya Ummu Salamah, beliau terbangun dan berkata: "Tidak ada gerakan atau kekuatan kecuali dari Allah."

"Apa yang mendorongmu mengatakan hal itu?" tanya Nyonya Ummu Salamah.

Beliau menjawab , "Karena pasukan akan datang dari arah Irak

untuk menangkap seorang laki-laki dari Madinah yang Allah lindungi. Ketika mereka sampai di gurun pasir ke arah Dhi Hulayfah maka tanah akan menelan mereka. Mereka yang berada di atas tidak dapat mencapainya. mereka yang berada di bawah,

dan mereka yang berada di bawah tidak dapat menjangkau mereka yang berada di atas sampai hari kiamat. Motivasi mereka berbeda-beda." Ummu Salamah lalu bertanya , "Ya Rasulullah, puji dan saw, bagaimana bisa mereka ditelan padahal motifnya berbeda?" Beliau menjawab , "Di antara mereka ada yang dipaksa untuk ikut."

Hadits ini diriwayatkan oleh Anas dan terdapat dalam referensi Ibnu Majah, Al Busiri dan Al Bazaar.

“Pada akhir bangsaku, seorang khalifah akan menghamburkan kekayaan tanpa dihitung.”

Ketika narator kedua, Abi Nadrah, ditanya apakah ini merujuk pada Khalifah Omar Abdul Aziz, dia menjawab: “Tidak”.

Kedatangan Nabi Isa, saw:

"Isa putra Maryam, saw, akan turun ketika pangerannya adalah Al Mahdi dan Al Mahdi akan berkata kepada Isa , 'Mari, pimpinlah kami dalam doa.' Tapi dia menolak dan berkata , 'Kalian adalah pangeran satu sama lain dan ini merupakan nikmat Allah bagi bangsa ini.'"

“Sekelompok bangsaku akan terus memperjuangkan kebenaran

sampai Isa putra Maryam turun saat fajar di Masjid Yerusalem. Dia akan mendekati Al Mahdi yang akan berkata ,

'Ya Nabi Allah, datanglah, pimpinlah kami dalam shalat. '

Namun dia menolak dan berkata ,
'Bangsa ini mempunyai pangeran-pangeran yang menguasai satu sama lain.'

Dua hadits sebelumnya diriwayatkan oleh Jabir bin Abdullah dan ditemukan dalam referensi Muslim, Abu Nuaym, Abu Amru Ad-Dani dan Al Bazaar.

“Seandainya hanya tinggal satu hari lagi di dunia, niscaya Allah akan mengutus seseorang yang bernama seperti namaku. Akhlaknya akan sama dengan akhlakku.”

Kezaliman Para Raja:

“Celakalah bangsa ini akibat kediktatoran raja-raja! Mengapa mereka membunuh dan menjadikan orang-orang shaleh takut kecuali orang-orang yang mentaatinya, dan orang mukmin yang suci menenangkan mereka dengan lidahnya tetapi melawannya dengan hatinya? Jika Allah menghendaki untuk menghidupkan kembali Islam dengan kekuatan Dia akan mematahkan punggung setiap tiran yang keras kepala – Dia Mampu melakukan apa saja dan dapat mereformasi bangsa setelah kerusakannya. Wahai Hudhayfah, jika hanya tersisa satu hari di dunia, Allah akan memperpanjang hari itu sampai seorang laki-laki dari

Keluarga Rumahku akan memerintah dan pertempuran sengit akan terjadi di tangannya, dan Islam akan menyebar. Allah tidak mengingkari Janji-Nya dan Dia segera membalasnya.”

Deskripsi Al Mahdi:

“Al Mahdi adalah laki-laki dari anak-anakku. Wajahnya seperti bintang yang berkilauan, kulitnya berwarna Arab, dan tubuhnya seperti Israel. Dia akan memenuhi bumi dengan keadilan sebagaimana itu akan dipenuhi dengan kezaliman, dan penghuni langit dan bumi akan senang dengan kekhalifahannya.”

“Al Mahdi itu laki-laki dari anak-anakku, warnanya seperti orang Arab, dan tubuhnya seperti orang Israel. Di pipi kanannya ada tahi lalat yang berkilauan seperti bintang.” Al Mahdi akan melirik ke samping saat Isa putra Maryam turun dengan air menetes dari rambutnya. Maka Al Mahdi akan berkata kepadanya ,
'Majulah dan pimpinlah orang-orang dalam shalat.' Namun dia akan menjawab ,
'Azan telah dikumandangkan untuk kamu pimpin.'

Maka dia akan shalat dibelakang laki-laki dari anak-anakku.”

Ciptaan Allah Yang Terburuk :

“Akan terjadi peperangan di Az Zawra yaitu sebuah kota di sebelah timur diantara sungai-sungai. Dihuni oleh ciptaan Allah yang paling buruk dan penganiaya bangsaku. Ia akan dikenai empat macam siksa — pedang, menelan, misil, dan transformasi ¹⁷.”

Pertempuran:

“Ketika kegelapan ¹⁸ orang datang mengejar orang-orang Arab mereka akan dikalahkan

dan dilemparkan ke bagian bumi yang paling rendah ¹⁹ .

Selama keadaan ini terjadi, As-Sufyani akan datang dengan tiga ratus enam puluh penunggangnya sampai dia mencapai Damaskus. bulan, dia akan diikuti oleh tiga puluh ribu orang dari Kalb, maka dia akan mengirimkan pasukan ke Irak dan membunuh seratus ribu orang di Az-Zawra.

Kemudian mereka akan pergi ke Kufah dan menjarah.

Ketika hal ini terjadi, sebuah spanduk akan datang dari timur

dipimpin oleh seorang laki-laki dari Tamim bernama

Shuayb bin Shalih yang akan mengembalikan apa yang ada di tangan mereka dari orang-orang Kufah yang ditangkap dan dia akan membunuh mereka 20.

Kemudian, tentara lain dari As-Sufyani akan pergi ke Al Medina dan menjarahnya selama tiga hari dan setelah itu melanjutkan perjalanan menuju Mekah sampai mereka menemukan diri mereka di padang pasir. Kemudian, Allah akan mengutus Jibril dan berkata kepadanya, 'Hajar mereka!' Maka dia akan memukul mereka dengan kakinya satu kali dan Allah akan menelan mereka. Tidak ada yang tersisa kecuali dua orang yang akan kembali kepada As-Sufyani untuk memberitahukan kepadanya tentang ditelannya pasukannya, namun hal ini tidak akan membuatnya takut. Beberapa orang dari kaum Koraysh akan melarikan diri ke Konstantinopel dan As-Sufyani akan mengirim mereka kepada pemimpin Romawi yang akan mengembalikan mereka kepadanya dan dia akan menggorok leher mereka bersama para pengikutnya. Pada saat itu akan terdengar suara dari surga yang mengatakan,

'Wahai manusia, sesungguhnya Allah mencegah kediktatoran, tirani dan para pengikutnya bagimu dan memberikan kepemimpinan kepada umat Muhammad yang

terbaik. Maka bergabunglah dengannya di Mekah -- dialah Al Mahdi!" Kemudian, Hudhayfah bertanya, 'Ya Rasulullah, bagaimana kami bisa mengenalnya?'

Jawabnya: "Dialah laki-laki dari kalangan anak-anakku, rupanya dia seperti laki-laki bani Israil, di atasnya ada dua buah jubah putih yang pinggirannya compang-camping. Wajahnya seperti bintang warna-warni yang berkilauan, di pipi kanannya terdapat tanda tahi lalat hitam dan umurnya empat puluh tahun. Al Abdal, dan orang-orang yang mirip mereka akan datang kepadanya dari Syam.

An-Nujaba akan datang kepadanya dari penduduk Mesir dan kelompok penduduk dari timur, dan orang-orang yang mirip mereka sampai mereka berkumpul bersama-sama di Mekkah

lalu mereka berjanji setia kepadanya antara Al Rukn dan Al Makam, kemudian dia akan mengarahkan dirinya ke Syam

dengan Jibril di depannya dan Michael di tengahnya dan penghuni langit dan bumi akan bergembira karena hal tersebut. dia.

Air akan berlimpah di negerinya, dan sungai akan tersebar, dan harta karun akan ditemukan.

Ketika dia mencapai Suriah dia akan membunuh As-

Sufyani di bawah pohon, yang cabang-cabangnya tumbuh ke arah Danau Tiberias²¹ dan dia akan bunuh Kalb. Jadi yang kalah pada Hari Kalb itu adalah dia yang tidak memperoleh kendali sekalipun." Hudhaybah bertanya, 'Ya Rasulullah, pujian dan saw, bagaimana diperbolehkan membunuh mereka ketika mereka beriman kepada Keesaan?' Rasulullah, pujian dan saw, menjawab, "Wahai Hudhayfah, mereka pada waktu itu murtad, mereka mengklaim bahwa anggur halal dan tidak berdoa."

Hadits-hadits sebelumnya diriwayatkan oleh Hudhayfah dan terdapat dalam rujukan Abu Nuaym, At-Tabarani, dan Abu Amru Ad Dani.

Khalifah, Pangeran, Raja dan Tiran :

"Setelah aku akan ada khalifah, dan setelah khalifah, pangeran dan setelah pangeran, raja, dan setelah raja, tiran. Kemudian, seorang laki-laki dari Keluarga Rumahku akan datang dan memenuhi bumi dengan keadilan sebagaimana telah dipenuhi dengan pelanggaran. Maka Pangeran setelahnya adalah Al Kahtani dan demi Dia yang mengutus aku dengan Kebenaran dia tidak lebih rendah darinya."

Hadits ini diriwayatkan oleh Jabir bin Majid As Sadafi dalam rujukan At-Tabarani (dalam kamus besarnya), Ibnu Mandah, Abu Nuaym dan Ibnu Asakir.

Al Hasan dan Al Hussain:

Rasulullah, pujan dan saw, berkata kepada putrinya, Lady Fatima, saw: "Nabi kami adalah nabi terbaik dan dia adalah ayahmu.

Syahid kami adalah yang Dialah orang-orang yang paling syahid dan dialah paman ayahmu, Hamzah, dan di antara kami ada yang mempunyai dua sayap yang dapat digunakannya untuk terbang di surga ke mana pun dia kehendaki, dan dia adalah anak dari paman ayahmu, Jafar, dan di antara kami ada dua orang subt²² bangsa ini – Al Hasan dan Al Hussain, dan mereka adalah anak-anakmu, dan dari kami adalah Al Mahdi."

Hadits ini diriwayatkan oleh Abi Ayyub Al Ansari dalam rujukan At-Tabarani.

"Tidak akan ada kehancuran suatu bangsa ketika Aku berada pada permulaannya,

dan Isa putra Maryam berada pada akhirnya dan Al Mahdi berada di tengah-tengahnya.”

Dalam riwayat lain:

“Dan Al Mahdi dari Rumahku di tengah-tengahnya.”

Diriwayatkan oleh Ibnu Abbas dalam referensi Abu Nuaym, Al Hakim dan Ibnu Asakir

Ketika Gurun Menelan Tentara:

“Orang-orang akan datang dari Timur untuk merebut Rumah

seseorang

mereka.”

Lady Ummu Habibah bertanya, “Ya Rasulullah, pujian dan saw,

bagaimana dengan orang-orang yang dipaksa bergabung

dengan mereka?” Beliau menjawab, “Apa yang terjadi

pada orang lain, akan terjadi pula pada mereka,

kemudian Allah akan mengumpulkan masing-masing sesuai niatnya.”

Diriwayatkan oleh Lady Ummu Habibah, saw, dan ditemukan dalam referensi At-Tabarini.

Ketika Madinah Berguncang Tiga Kali:

Rasulullah, pujian dan saw, berbicara kepada kami menyebutkan al-Masih palsu sampai dia berkata: " ... Madinah dan penduduknya akan menggigil tiga kali, sehingga tidak ada orang munafik, baik perempuan maupun laki-laki, tetap tinggal (di sana) dan mereka akan pergi kepadanya (Al-Masih Palsu). Al Madinah (Al Madinah) akan membuang kotorannya seperti api yang menghilangkan karat pada besi dan hari ini akan disebut 'Hari Keselamatan.'

Ummu Sharik bertanya , "Di manakah orang-orang Arab pada hari itu?"

Beliau menjawab , "Akan ada beberapa orang pada hari itu,

kebanyakan dari mereka akan berada di Rumah Yerusalem dan pemimpin mereka, Al Mahdi, adalah orang yang ^{baik}.

Ketika dia melangkah maju untuk memimpin mereka dalam salat Subuh, maka Isa putra Maryam akan turun pada waktu itu sehingga Imam akan mundur agar Isa maju ke depan namun dia akan berkata kepadanya ,

'Majulah dan salatlah, karena itu memang telah ditetapkan untukmu.' Maka beliau akan memimpin mereka dalam shalat sebagai seorang Imam.

Diriwayatkan oleh Ibnu Abi Umamah Al Bahili dan terdapat dalam rujukan At-Tabarani, Ibnu Khuzaymah, Abu Awanah, Al Hakim, Abu Nuaym, dan Al Rawyani.

Kapan Jamaah Haji Akan Dirampok :

“Di bulan Dhih Kidah, suku-suku akan mulai berperang dan jamaah haji akan dirampok. Akan terjadi pertempuran sengit di Minan hingga sahabatnya lolos dan dia akan berbaiat antara Al Rukn dan Al Makam sedangkan dia tidak menyukainya 25.

Kesetiaan akan diikrarkan oleh jumlah pejuang yang sama di Badar²⁶

dan penghuni langit dan bumi akan ridha kepadanya.”

Diriwayatkan oleh Abdullah bin Amru dan terdapat dalam referensi Al Hakim, kitab Nuaym bin Hammad 'Al Fitan'.

Rasulullah, pujian dan saw,
berkata kepada Lady Fatima, saw, "Bawalah kabar baik,
Al Mahdi berasal darimu."

Dilaporkan oleh Imam Al Hussain, putra Ali dan Lady Fatima, saw dalam referensi ibn Asakir.

Harta Karun Antiokhia yang Tersembunyi:

Aku berkata, "Ya Rasulullah, pujian dan saw, aku belum pernah melihat kota Romawi seperti kota Antiokhia ²⁷ dan aku belum pernah melihat hujan sebanyak ini." Lalu Rasulullah, pujian dan saw, bersabda ,
"Ya, itu karena Taurat, Tongkat Musa, Tablet, dan Meja Sulaiman, putra Daud ada di gungunya. Tidak ada satupun awan yang datang dari arah manapun ke arahnya yang tidak mencurahkan berkahnya di lembah itu. Dan siang dan malam tidak akan berlalu sampai seorang laki-laki dari anak-anakku yang kesturi tinggal di dalamnya. Namanya seperti namaku dan nama ayahnya seperti nama ayahku; sikapnya sama seperti sikapku. Dia akan memenuhi dunia dengan keadilan dan keadilan sebagaimana dunia telah dipenuhi dengan keburukan dan pelanggaran." Diriwayatkan oleh Tamin Ad-Dari, dalam rujukan Ibnu Hibban Ad-Du'fa.

Anak-anak yang Murni dan Berotot:

"Al Mahdi adalah laki-laki dari anak-anakku yang suci dan berotot. Dia akan berperang dengan bimbingan Sunnahku sebagaimana aku berperang dengan bimbingan Wahyu."

Pawai Melawan Al Mahdi:

"Pengembaraan adalah untuk rakyat bangsaku yang bertujuan ke DPR mencoba merebut seorang pria dari Koraysh

yang didukung oleh DPR sampai mereka mencapai gurun dan ditelan." Kami bertanya, "Ya Rasulullah, pujian dan saw,

jalan mengumpulkan orang yang berbeda." Lalu beliau menjawab, "Ya, di antara mereka ada orang-orang yang lemah penglihatannya, berjalan, melihat sekelilingnya, dan orang-orang yang terpaksa serta orang-orang yang tidak mempunyai tempat tinggal. Mereka akan dibinasakan dengan satu cara dan dikumpulkan di tempat yang berbeda-beda dan Allah akan membangkitkan mereka sesuai dengan itu." sesuai dengan niat mereka."

Kedua Hadits ini diriwayatkan oleh Lady Aisyah, istri Nabi, Bunda Orang Beriman radhiyallahu 'anhu, dan ditemukan dalam referensi Bukhari, Muslim dan Nuaym ibn Hammad dan Abu Ya'li.

Deskripsi Wajah Al Mahdi:

“Sesungguhnya Allah akan mengutus dari anak-anakku yang suci kesturi seorang laki-laki yang jarak giginya rata dan keningnya tinggi, dan dia akan memenuhi bumi dengan keadilan dan kekayaan yang melimpah.”

Diriwayatkan oleh Abd Ar Rahman bin Awf dalam referensi Abu Nuaym

Pemuda dari Tamimi:

Rasulullah, pujian dan saw, termasuk di antara sekelompok migran dan pendukung. Ali bin Abi Thalib berada di sisi kirinya dan Abbas di sisi kanannya ketika Abbas dan seorang pendukungnya mulai berdebat satu sama lain.

Pendukung itu berbicara kasar kepada Abbas, kemudian Nabi Muhammad SAW meraih tangan Abbas dan tangan Ali seraya bersabda ,

“Dari pinggang ini (menunjuk kepada Abbas) akan datang seorang pemuda yang akan mengisi bumi dengan kedurhakaan dan kezaliman dan dari lubuk hatinya ini (menunjukkan kepada Ali) seorang laki-laki yang akan

memenuhi bumi dengan kewajaran dan keadilan. Jika kamu melihat hal ini perhatikanlah pemuda Tamimi yang akan datang dari arah timur – dia adalah pemilik Panji Al Mahdi.”

“Al Mahdi akan muncul di atas panjinya dan pembawa berita akan menyatakan, ‘Ini adalah Al Mahdi, Khalifah Allah, maka ikutilah dia!’”

Kedua hadits ini diriwayatkan oleh Abdullah bin Omar bin Al Khattab dan terdapat dalam rujukan At-Tabarani, Abu Nuaym, Al Kidji dan Al Khatib.

Ujian:

“Ini akan menjadi ujian ketika satu pihak bergerak dan pihak lainnya tidak, dan ketika pihak tersebut bergerak maka pihak yang lain tidak akan bergerak sampai seorang pembawa berita berseru dari surga ‘Pangeranmu adalah ini dan itu!’” (mengacu pada Al Mahdi).

Diriwayatkan oleh Thalhah bin Ubayd dan terdapat dalam rujukan At-Tabarani.

Beberapa Kata-kata Terakhir Nabi kepada Nyonya Fatima:

”Saya masuk (mengunjungi) Rasulullah, pujian dan saw, selama penyakit terakhirnya sebelum dia meninggal dan menemukan Fatima, saw, di dekat kepalanya sambil menangis. Rasulullah, pujian dan saw, mengangkat matanya untuk (melihat) dia dan bertanya

’
”Wahai Fatima, apa yang membuatmu menangis?” Dia menjawab, “Saya takut kehilangan setelah kamu.” Kemudian dia berkata, “Tidak tahukah kamu, bahwasanya Allah Yang Maha Perkasa lagi Maha Agung memandang ke bumi satu kali saja dan memilih ayahmu dan mengutusnyanya dengan risalah-Nya, lalu Dia memandang sekali ke bumi dan memilih suamimu dan diturunkan kepadaku bahwa Apakah sebaiknya aku merelakanmu menikah dengannya? Wahai Fathimah, kami adalah Penghuni Rumah dan Allah telah menganugerahkan kepada kami tujuh pahala yang belum pernah Dia berikan kepada orang lain sebelumnya ...

Demikianlah yang mengutus aku dengan membawa Kebenaran, di antara keduanya ada ²⁸ Al Mahdi bangsa ini,

ketika kehidupan penuh dengan pembunuhan dan perselisihan, dan cobaan semakin meningkat, dan jalan-jalan ditutup (oleh pencuri), dan orang-orang mulai menyerang satu sama lain, dan ketika orang-orang tua tidak menunjukkan belas kasihan kepada orang-orang muda, dan orang-orang muda menunjukkan belas kasihan. tidak ada ampun bagi orang-orang tua, Allah Yang Maha Perkasa lagi Maha Agung akan mengutus dari mereka ²⁹ di akhir zaman akan ada orang yang mampu membuka benteng kesesatan dan membuka hati yang telah tersegel serta memperbaiki Agama sebagaimana yang Aku dirikan di awal tahun. waktu. Dan dia akan memenuhi dunia dengan keadilan sebagaimana dunia dipenuhi dengan penindasan.”

Diriwayatkan oleh Ali bin Ali Al Hillali dan ditemukan dalam referensi Abu Nuaym.

Tujuh Puluh Tiga Sekte:

“Bagaimana jadinya wahai Auf jika bangsa ini terpecah menjadi tujuh puluh tiga sekte. Satu sekte akan masuk surga dan sisanya di neraka.” Aku bertanya , “Kapan hal ini terjadi ya Rasulullah, pujian dan saw.”

Beliau menjawab , “Ketika polisi bertambah banyak dan budak perempuan mengambil alih kekuasaan, dan ketika anak domba (pemerintahan yang lemah) duduk di mimbar, dan ketika Al-Qur’an dijadikan seruling dan penghias masjid dan rampasan perang dimanipulasi, dan zakat yang wajib menjadi hutang yang berlebihan, dan amanah diambil seperti rampasan perang, dan menuntut ilmu agama bukan karena Allah ³⁰ dan ketika suami menaati istrinya, dan durhaka kepada ibunya, dan mengusir ayahnya, dan orang terakhir dari bangsa ini mengutuk permulaannya, dan ketika suku tersebut dikuasai oleh seorang yang menyimpang, dan pemimpin bangsa itu adalah yang paling buruk di antara mereka. dan seorang pria diperlakukan dengan murah hati untuk menghindari kejahatannya. Pada hari itu akan terjadi dan manusia akan lari ke Syam menuju Kota Damaskus, yang merupakan salah satu kota terbaik di Syam yang melindungi mereka dari musuhnya ...”

Saya bertanya , “Apakah Syam akan dibuka?”

Beliau menjawab , “Ya segera, kemudian setelah pembukaannya,

persidangan akan dimulai dan persidangan yang gelap dan

berdebu akan datang. Cobaan akan silih berganti hingga datanglah seorang laki-laki dari Keluarga Rumahku yang bernama Al Mahdi. Jika kamu sampai padanya, ikutilah dia dan jadilah orang-orang yang mendapat petunjuk.”

Diriwayatkan oleh Awf bin Malik Al Ashja'l dalam referensi At Tabarani

Jiwa yang Disucikan:

“Sesungguhnya Al Mahdi tidak akan datang hingga ruh yang telah disucikan itu terbunuh. Apabila hal ini terjadi maka orang-orang yang di langit dan orang-orang yang ada di bumi akan marah.

Maka manusia akan datang dalam suatu prosesi menuju Al Mahdi; seperti prosesi Al Mahdi. pengantin perempuan kepada suaminya pada malam pernikahan mereka, dan dia akan memenuhi bumi dengan adil dan adil dan bumi akan menghasilkan tanamannya dan surga akan mencurahkan hujannya dan bangsaku akan menikmati pemerintahannya dan nikmat yang belum pernah dinikmati sebelumnya.”

Diriwayatkan oleh seorang Sahabat yang menginformasikan kepada Mujahid, dan ditemukan dalam

NARASI LIMA TEMAN SAHABAT

Panji-panji Hitam :

“Panji-panji Hitam akan datang dari Timur untuk anak-anak Al Abbas. Lalu tinggal apa yang dikehendaki Allah. Kemudian, Panji-panji Hitam kecil akan datang untuk memerangi seorang laki-laki dari bani Abu Sufyan dari Timur. Mereka akan memberikan kesetiaan mereka kepada Al Mahdi.”

Hadits/Mursal ini diriwayatkan oleh Saïd ibn Al Musayyab dalam referensi Nuaym ibn Hammad.

“Allah akan menurunkan Panji Hitam dari Timur, dan Allah akan memberikan kemenangan kepada siapa pun yang mendukungnya. Barangsiapa yang tidak mendukungnya, maka Allah akan meninggalkan mereka sampai mereka mendatangi seseorang yang namanya seperti namaku dan memberinya kekuatan mereka.

urusannya, maka Allah akan mendukungnya dan memberinya kemenangan.”

Hadits/Mursal ini diriwayatkan oleh Al Hasan Al Basri dalam referensi Nuaym bin Hammad.

“Al Mahdi akan meninggalkan Mekah menuju Madinah. Orang-orang akan mengeluarkannya dari tengah-tengah mereka dan berjanji setia kepadanya antara Al Rukn dan Al Makam sedangkan dia tidak menyukainya.”

Hadits/Mursal ini diriwayatkan oleh Katadah dalam referensi Nuaym ibn Hammad.

Waktu Kemunculan Al Mahdi :

“Pada bulan Ramadhan akan ada suara, pada bulan Syawal akan ada senandung, pada Dhi Kidah suku-suku akan berperang, pada Dhi Hijjah jamaah haji akan dirampok, dan pada Al Muharram akan terdengar pembawa kabar dari surga.

’ Perhatian! Sesungguhnya pilihan dari makhluk-Nya

adalah ini dan itu (merujuk pada Al Mahdi) maka dengarkanlah dia dan taatilah!"

"Pada bulan Ramadhan akan ada suara di bulan Syawal akan ada suara dengungan, di Dhi Kidah akan terjadi perkelahian suku-suku. Di tahun itu jamaah haji akan dirampok, dan akan terjadi pertempuran sengit di Minan dengan segudang pembunuhan, darah akan mengalir disana hingga darah mereka mengalir di Al Jamrah dan rekan mereka melarikan diri dan berdiri di antara Al Rukn dan Al Makam dimana dia dibaiat padahal dia tidak menyukainya. Dan dikatakan kepadanya: 'Jika kamu menolak kami akan menggorok lehermu, dan penghuni surga dan bumi akan senang padanya."

Hadits/Mursal ini diriwayatkan oleh Shahr ibn Hawshab dalam referensi Nuaym ibn Hammad dan Abu Amru Ad-Dani.

"Al Kahtani tidak kalah dengan Al Mahdi."

Hadits/Mursal ini diriwayatkan oleh Mamar dalam referensi Nuaym bin Hammad.

NARRASI IMAM ALI DAN BEBERAPA SAHABAT NABI SUKSES DAN SAW TENTANG AL MAHDI

Narasi berikut ini diriwayatkan melalui Imam Ali semoga Allah memuliakan wajahnya.

Guru di Surga:

Suatu hari ketika Imam Ali melihat putranya, Al Hussain, (saw) dia berkata:

“Sesungguhnya anakku ini adalah seorang Guru sebagaimana Rasulullah, pujian dan saw, menamainya. Dari pinggangnya keluar seorang laki-laki yang namanya seperti nama Nabimu. Dia mirip dengannya dalam cara dan akan memenuhi bumi dengan keadilan.”

Al Harth:

Nabi Suci, pujian dan saw, bersabda: "Seorang pria

bernama Al Harth akan datang dari seberang sungai. Di depannya adalah seorang pria bernama Mansoor yang akan membuka dan mendirikan pemerintahan untuk keluarga Muhammad yang adil sebagaimana Koraysh mendirikannya untuk pujian Rasulullah dan saw. Wajib bagi semua orang beriman untuk mendukungnya (atau dia mengatakan patuhi dia)."

Kedatangan Al Mahdi:

Muhammad bin Al Hanafiyyah berkata: "Kami bersama Ali, saw, ketika seorang pria bertanya kepadanya tentang Al Mahdi. Imam Ali, semoga Allah menghormati wajahnya berkata: 'Tapi oh!' Lalu ia menyatukan kedua tangannya dan menghitung tujuh jari seraya bersabda: "Dia datang pada akhir zaman ketika orang-orang (orang-orang munafik) mengatakan bahwa Allah telah dibunuh!" Kemudian Allah akan mengumpulkan baginya bangsa yang tercerai-berai seperti awan yang tersebar, dan Allah akan memutuskannya. diantara hati mereka agar mereka tidak merasa kesepian, dan mereka tidak merasa bahagia jika ada yang bergabung dengan mereka. Jumlah mereka seperti penduduk Badar,

yang di awal tidak dapat menyusul mereka, dan yang di akhir tidak dapat menyusul mereka. mereka.

Dan jumlah mereka sama dengan teman-teman Talut (Saul),

yaitu orang-orang yang menyeberangi sungai bersamanya.”

Empat Cobaan:

Imam Ali as, bersabda: "Cobaan itu ada empat: cobaan kebahagiaan, cobaan keburukan, cobaan emas, maka akan datang seorang laki-laki dari anak-anak Nabi yang suci, pujilah dan saw, dan Allah akan memperbaiki urusan mereka di tangannya.”

Kecemasan terhadap Al Mahdi:

Imam Ali, saw, berkata: "Setelah pembawa berita memberitakan dari surga bahwa kebenaran ada di Keluarga Muhammad, itulah saatnya Al Mahdi akan muncul di bibir orang-orang. Mereka akan minum cintanya dan pembicaraan mereka hanya tentang dia.”

Gerbang Istakhr :

Imam Ali, saw, berkata: "Kuda ³¹ As-Sufyani akan pergi

ke Kufah,

dan dia akan mengirimkan pasukannya melawan penduduk Khurasan. (Pada saat itu) penduduk Khurasan akan menuntut Al Mahdi Yang bertemu dengan Al Hashimi dengan Panji Hitam di depannya adalah Shuayb bin Shalih yang akan melawan As-Sufyani di Gerbang Istakhr – diantara mereka akan terjadi pertempuran yang sangat dahsyat dan Panji Hitam akan menang, namun kuda As-Sufyani akan lolos. Pada saat itulah masyarakat akan mendambakan Al Mahdi, karena mereka membutuhkannya.”

Ar Rufaka dan Al Abdal:

Imam Ali radhiyallahu 'anhu berkata: "Ketika dia dari Keluarga Muhammad datang, Allah akan mengumpulkan penghuni dari timur dan barat untuknya, seperti berkumpulnya awan musim gugur. Adapun Ar-Rufaka, dia akan datang dari penduduk Kufah dan Al Abdal akan datang dari penduduk Suriah.”

Cobaan :

“Sesungguhnya seorang laki-laki dari anak-anakku akan mendekati Hari Kiamat (di saat) matinya hati orang-orang mukmin sebagaimana matinya jasad mereka karena celaka,

kelaparan, pembunuhan, cobaan yang terus-menerus, peperangan yang hebat, matinya Sunnah, kebangkitan inovasi, pantang menjunjung kebaikan dan mengharamkan larangan yang mengejanya. Kemudian melalui Al Mahdi, Muhammad bin Abdullah, Allah akan menghidupkan kembali Sunnah yang telah mati dan Dia akan ridha dengan keadilannya, dan hati orang-orang yang beriman. akan diberkati. Kelompok suku Persia dan Arab akan bersatu karena dia, dan dengan demikian dia akan tinggal selama beberapa tahun, yang hanya beberapa tahun, kemudian mati."

Al Talakan :

"Baguslah Al Talakan! Sesungguhnya bagi Allah di dalamnya terdapat harta, bukan dari emas atau perak melainkan manusia yang mengenal Allah melalui ilmu yang benar dan merekalah yang akan mendukung Al Mahdi di akhir zaman ."

Tempat Kelahiran Al Mahdi :

"Tempat kelahiran Al Mahdi akan berada di Madinah. Dia berasal dari keluarga Rumah Nabi, pujian dan saw, dan migrasinya ke Rumah Yerusalem. Nya berjanggut

tebal, matanya bermaskara alami, giginya bercahaya, dan di wajahnya terdapat tahi lalat, dan di bahunya terdapat tanda Nabi Muhammad SAW, dan dia akan keluar di bawah Panji Nabi Muhammad SAW. dari kotak hitam bertanda wol yang tidak akan dibuka sejak zaman Rasulullah, pujian dan saw, dan tidak akan dibuka sampai Al Mahdi datang. Allah akan mendukungnya dengan tiga ribu malaikat yang akan memukul wajah dan bokong orang-orang yang menentangnya. Dia diutus antara usia tiga puluh dan empat puluh tahun.”

Panji-panji Hitam :

“Apabila Panji-panji Hitam ditunjukkan kepada As-Sufyani dan kaum Shuayb bin Shalih yang merindukan dan mencari Al Mahdi maka ia akan keluar dari Mekkah dan bersamanya akan ada Panji-Panji Rasulullah, pujilah dan saw. Dia salat dua rakaat setelah orang-orang putus asa akan kedatangannya di masa percobaan yang panjang, dan ketika dia selesai salat, dia mendatangi mereka dan berkata: 'Wahai manusia, jalan yang terus menerus datang ke umat Muhammad, pujian dan saw,

terutama kepada Keluarga di rumahnya – Anda telah ditaklukkan dan dianiaya."

"Al Mahdi adalah laki-laki dari kami, dari anak-anak Fatima, saw."

Al-Masih Palsu:

"Pada akhir zaman akan ada suatu cobaan yang di dalamnya manusia akan disortir seperti halnya emas disortir dari logam

. mereka,

karena di antara mereka ada Al Abdal. Allah akan mengirimkan banjir dari surga

yang akan membubarkan kelompok mereka sedemikian rupa sehingga jika rubah menyerang mereka, mereka akan menang.

Kemudian Allah akan mengirimkan seorang pria dari anak-anak Rasulullah yang wangi wangi , pujian dan saw, di antara sekitar dua belas dan lima belas ribu di

bawah tiga spanduk dan kata sandi mereka adalah 'Mati,

mati!' Dan mereka akan diperangi oleh orang-orang yang terdiri dari tujuh panji, yang masing-masing adalah orang

yang mencari kerajaan. Mereka akan dibunuh, dikalahkan, kemudian Al Hasimi akan muncul, maka Allah akan

mengembalikan persatuan dan nikmat kepada manusia dan hal ini akan terjadi sampai al-dajjal (mesias palsu yang berbohong) datang.”

Pembunuhan Umat Islam di Kufah:

“As-Sufyani akan menaklukkan Syam, kemudian diantara mereka terjadi peperangan di Kurkisa hingga burung-burung di udara terisi dan binatang-binatang buas di bumi terisi dari kebinasaan mereka. akan terjadi di belakang mereka, dan sekelompok akan datang dari mereka sampai mereka memasuki tanah Khurasan. Kuda-kuda As-Sufyani akan datang menuntut penduduk Khurasan, dan mereka akan membunuh para pengikut Keluarga Muhammad di Kufah, kemudian penduduk Khurasan akan datang mencari Al Mahdi.”

Tanda-Tanda Kedatangan Al Mahdi:

Abdullah bin Amru berkata ,

“Apabila pasukannya ditelan gurun pasir, itulah tanda-tanda kedatangan Al Mahdi”

Seorang laki-laki dari bani Hasan

Beliau juga berkata ,

“Seorang laki-laki dari bani Hasan akan datang dari timur, jika dia menghadap gunung-gunung dia akan menghancurkannya dengan membuat jalan melaluinya.”

Pembunuhan di Saat Haji

“Kepada orang-orang yang menunaikan ibadah haji yang berdiri di Arafah tanpa seorang imam, akan timbul nafsu yang membara selama mereka tetap berada di Minan. Yang terbaik di antara mereka akan pergi ketika alarm dibunyikan dan mereka akan menemuinya (Al Mahdi) ketika wajahnya menyentuh batu Ka'bah dan bagiku dia tampak seperti sedang menangis, dan mereka akan berkata kepadanya: 'Datanglah kepada kami agar kami dapat memberikan kesetiaan kami padamu!' Namun dia akan menjawab: 'Celakalah kamu, berapa banyak janji yang kamu ingkari dan berapa banyak darah yang kamu tumpahkan!' Maka dia diberi baiat karena adanya paksaan. Oleh karena itu, jika kamu sampai kepadanya, maka ikrarlah kesetiaanmu kepadanya, karena sesungguhnya dia adalah Al Mahdi di bumi dan Al Mahdi di surga.”

Shuayb bin Shalih, Ammar bin Yasir radhiyallahu 'anhu keduanya berkata,
"Pembawa Panji Al Mahdi adalah Shuayb bin Shalih."

As-Sufyani dan Kufah :

Dia juga berkata: "Ketika As-Sufyani mencapai Kufah dan membunuh para pendukung keluarga Muhammad, pujian dan saw, Al Mahdi akan datang dan pembawa panjinya adalah Shuayb, putra dari Shalih."

Empat Orang dari DPR:

Abdullah bin Abbas radhiyallahu 'anhu kepada keduanya, berkata kepada Mujahid ,

"Seandainya aku tidak mendengar bahwa kamu seperti penghuni Rumah ini, aku tidak akan pernah menceritakan hal ini kepadamu." Lalu Mujahid berkata ,

"Sesungguhnya hal itu dirahasiakan, aku tidak akan menceritakannya kepada orang yang kamu benci." Maka Ibnu Abbas berkata kepadanya ,

"Ada empat orang dari DPR .

Dari kami As-Saffah, dan dari kami Al Mundhir, dan dari kami Al Mansur, dan dari kami Al Mahdi." Maka Mujahid berkata ,

'Jelaskan empat hal ini untukku.'

Dia menjawab, 'Adapun As-Saffah, mungkin dia akan membunuh pendukungnya dan memaafkan musuhnya. Al Mundhir akan memberikan harta yang banyak, dia akan rendah hati dan hanya menjaga sedikit haknya. Al Mansur, akan diberikan kemenangan atas musuhnya dan sebagian dari apa yang diberikan kepada Rasulullah, pujian dan saw, dan itulah teror yang dilemparkan ke dalam hati musuh-musuhnya.

jarak tempuhnya dua bulan, sedangkan musuh Al Mansur akan ketakutan menjauhinya dengan jarak tempuh satu bulan. Al Mahdi akan memenuhi bumi dengan keadilan sebagaimana bumi dipenuhi dengan pelanggaran — ternak dan rubah akan hidup bersama dengan damai. Dan bumi akan mengeluarkan apa yang tersembunyi dari kedalamannya, yaitu seperti silinder-silinder emas atau perak.”

Kapan Konstantinopel Dibuka :

As-Sudayy berkata ketika menjelaskan Firman Allah ,
'Bagi mereka di dunia adalah kehinaan ...'

“Adapun kehinaan mereka di dunia adalah ketika Al

Mahdi datang dan Konstantinopel dibuka mereka akan dibunuh, inilah kehinaan. Adapun azab yang besar adalah azab Gehenna (Neraka) yang tidak berkurang bagi penghuninya, tidak pula hilang atau mati.”

Dikatakan kepada Hudhayfah,
“Al Mahdi telah datang!” Kemudian dia menjawab ,
“Kalian akan beruntung jika dia datang ketika para sahabat Muhammad ada di antara kamu.
Sesungguhnya dia tidak akan datang sampai tidak ada seorang pun yang lebih dicintai manusia daripada dia karena keburukan yang mereka hadapi.”

Nabi Isa dan Al Mahdi:
bin Sirin berkata:

“Al Mahdi berasal dari bangsa ini dan dia akan memimpin (dalam doa) Isa putra Maryam - saw kepada keduanya.”

Gerhana Matahari dan Bulan di Bulan Ramadhan :
Muhammad bin Ali berkata ,

“Bagi Al Mahdi ada dua tanda yang belum pernah ada sejak Allah menciptakan langit dan bumi.

Gerhana bulan akan terjadi pada malam pertama bulan Ramadhan. , dan matahari akan mengalami gerhana di

tengah-tengahnya – hal ini belum pernah terjadi sejak Allah menciptakan langit dan bumi.”

Setelah Menemukan Al Mahdi:

Ibnu Masood berkata ,

“Ketika perdagangan dan jalan-jalan diblokir dan cobaan meningkat, tujuh orang berilmu akan datang dari berbagai arah tanpa perjanjian sebelumnya. Masing-masing akan menerima kesetiaan lebih dari tiga ratus orang sampai mereka bertemu di Mekah. Ketujuh akan bertemu dan bertanya satu sama lain; 'Apa yang membawamu ke sini?' Mereka akan menjawab ,

' Mencari orang yang di tangannya percobaan akan ditenangkan,

dan bagi siapa Konstantinopel akan dibuka.

Kami mengenalnya dari namanya, nama bapaknya, nama ibunya, dan pasukannya.' Maka ketujuh orang itu akan menyetujui hal ini dan mencarinya kemudian menemukannya di Mekah. Maka mereka akan bertanya kepadanya , 'Apakah kamu fulan ini, anak fulan?' Dia akan menjawab , 'Bukan, saya orang dari suporter.' Dan menjauhlah dari mereka, maka mereka akan menggambarkannya kepada orang-orang di tengah-tengah mereka yang shaleh dan

berilmu dan akan dikatakan kepada mereka ,
'Orang yang kamu cari itu ada di tengah-tengah kamu, dan dia akan pergi ke Madinah.' Maka mereka akan mencarinya di Madinah, padahal saat itu dia sedang berada di Mekah, maka mereka akan mencarinya di Mekah dan berkata kepadanya ,
'Kamu ini fulan, anak fulan, dan ibumu fulan. dan fulan, putri fulan, dan di dalam dirimu ada tanda-tanda ini dan itu, dan ini dan itu. Kamu pernah lolos dari kami, jadi ulurkan tanganmu dan kami akan mengikrarkan kesetiaan kami kepadamu.'
Maka dia (Al Mahdi) akan berkata,
'Saya bukan temanmu.' Kemudian dia akan melarikan diri dari mereka sehingga mereka akan mencarinya di Madinah ketika dia telah kembali ke Mekah, kemudian mereka akan menemukannya di Mekah di samping Al Rukn dan berkata kepadanya: 'Dosa-dosa kami akan ditanggungmu dan darah kami di lehermu. jika kamu tidak mengulurkan tanganmu agar kami dapat berjanji setia! Pasukan As-Sufyani datang menuntut kami yang di dalamnya ada seorang laki-laki dari Jurm. Maka dia akan duduk di antara Al Rukn dan Al Makam dan mengulurkan tangannya dan kesetiaan akan dilimpahkan kepadanya. Maka, Allah akan

menaburkan cinta padanya di dada manusia dan dia akan memimpin suatu bangsa yang singa di siang hari dan beribadah di malam hari.”

Spanduk Hitam:

Muhammad bin Al Hanaffia berkata ,

“Panji Hitam akan dikeluarkan untuk anak-anak Al Abbas.

Spanduk hitam lainnya akan datang dari Khurasan.

Sorban mereka berwarna hitam dan pakaian mereka

berwarna putih. Di depan mereka akan ada jadilah seorang

laki-laki bernama Shuayb bin Shalih, dari Tamim. Mereka

akan mengalahkan para sahabat As-Sufyani sampai dia

tiba di Rumah Yerusalem di mana dia akan menegakkan

kekuasaannya untuk Al Mahdi, dan dia akan dibekali tiga

ratus (laki-laki) dari Syria pada saat kedatangannya

dan masalah ini akan diselesaikan kepada Al Mahdi dalam

waktu tujuh puluh dua bulan.”

Panji Hitam di Kufah:

Hammad bin Abi Jafar berkata ,

“Panji Hitam yang datang dari Khurasan akan tiba di

Kufah, sehingga ketika Al Mahdi muncul di Mekah,

kesetiaan mereka akan dikirimkan kepadanya.”

Tentang seorang pemuda yang berjanggut tipis berwarna kekuningan

Ka'b bin Alkamah berkata :

“Di hadapan Panji Al Mahdi akan datang seorang pemuda yang berjanggut kekuningan dan tipis.

Jika dia berperang maka gunung-gunung akan membinasakan mereka sampai dia mencapai Alya'.”

Pertempuran di Madinah

Abu Hurairah berkata ,

“Pertempuran di Madinah akan terjadi hingga batu-batu minyak terendam (dengan darah), dan Al Hirrah akan menjadi sangat kecil ~ seperti pemukulan pentungan.

Kemudian orang-orang akan pergi sejauh dua mil ke luar.

Madinah dan memberikan kesetiaannya kepada Al Mahdi.”

Kematian As-Sufyani:

Muhammad bin Al Haniffia berkata ,

“Al Mahdi, As-Sufyani dan Kalb akan bertempur di Rumah Yerusalem setelah kesetiaan diberikan. As-Sufyani akan ditangkap dan dibunuh di gerbang Ar Rahbah.”

Anak-anak Nyonya Fatima, saw

Kitadah berkata ,

"Saya bertanya kepada Sa'id bin Al Musayyab: Apakah Al Mahdi itu benar?"

Dia menjawab , "Ya,"

saya bertanya: "Dari siapa dia?" Dia menjawab , "Dari anak-anak Fathimah, saw."

As-Sufyani:

Al Walid bin Muslim berkata ,

"Al Mahdi tidak akan datang sampai As-Sufyani berdiri."

Spanduk Bertanda:

Abdullah bin Syuraykh berkata ,

"Di sisi Al Mahdi ada Spanduk bertanda Rasulullah, pujian dan saw."

Kepribadian Al Mahdi

Tawus berkata ,

"Tanda Al Mahdi adalah tegas terhadap tongkatnya, dermawan dengan hartanya dan penyayang terhadap hambanya."

Ibnu Abbas berkata,

“Al Mahdi berasal dari kami, para penghuni DPR, dan dia adalah seorang pemuda.” Maka dikatakan kepadanya ,
“Orang-orang tuamu tidak mampu mencapai hal ini , jadi sekarang kamu menginginkan masa mudamu.” Dia menjawab , “Allah melakukan apa pun yang Dia inginkan.”

Kerendahan Hati Al Mahdi:

Az-Zuhriy berkata ,

“Dari bani Fathimah, Al Mahdi akan dikeluarkan dari Mekkah yang bertentangan dengan keinginannya dan diberikan kesetiaan.”

Ketidakpercayaan kepada Allah:

Matar Al Warrak berkata ,

“Al Mahdi tidak akan datang sampai kekafiran kepada Allah diungkapkan secara terbuka.”

Al Rukn dan Al Makam :

Abu Hurairah berkata ,

“Al Mahdi akan diberikan kesetiaan antara Al Rukn dan Al Makam.”

Keamanan setelah persidangan:

Katadah berkata ,

"Al Mahdi adalah orang-orang terbaik. Orang-orang yang memberikan dukungan dan kesetiiaannya adalah penduduk Al Kufah, Yaman dan Al Abdal di Suriah.

Di depannya adalah Jibril, di tengahnya adalah Michael dan dia dicintai seluruh makhluk. Dengan dia Allah melenyapkan cobaan buta dan bumi akan terasa aman, dan seorang wanita dapat melakukan perjalanan (berziarah) di antara lima wanita tanpa ada laki-laki di antara mereka, tidak takut pada apa pun kecuali Allah, dan bumi akan menghasilkan hasilnya, dan langit akan memberikan berkahnya."

Empat Ribu Laki-Laki Shuayb bin Shalih:

Al Hasan Al Basri berkata ,

"Seorang laki-laki yang bertubuh sedang akan datang dari Ar-Ray (sebuah kota di timur jauh). Dia akan berkulit gelap dan dari bani Tamim -- seorang Wasaj bernama Shuayb bin Shalih dengan empat ribu orang laki-laki. Pakaian mereka putih dan panji-panji hitam,

dan di depannya ada Al Mahdi. Dia tidak bertemu siapa pun yang tidak dikalahkan dan diceraiberaikannya."

Kelimpahan Kekayaan :

Ketika Omar bin Abdul Aziz disebutkan kepada Matar Al Warrak, dia berkata ,

"Telah sampai kepada kami bahwa Al Mahdi akan melakukan sesuatu yang tidak pernah dilakukan oleh Umar bin Abdul Aziz." Maka ditanya , "Apa itu?"

Beliau menjawab , "Ada seorang laki-laki datang kepadanya

dan meminta, lalu dia menyuruhnya masuk ke dalam rumah harta dan mengambil. Maka dia akan masuk lalu keluar, namun ketika dia melihat orang-orang itu, dia akan menyesal dan kembali sambil berkata ,

'Ambillah apa yang kamu telah memberiku.' Namun dia akan ditolak dengan kata-kata: Kami memberi, tetapi kami tidak mengambil kembali."

Hakim bin Sa'ad berkata,

"Ketika Sulaiman datang dan menunjukkan apa yang dimilikinya, aku bertanya kepada ayahku, Abi Yahya:

'Apakah ini Al Mahdi yang disebutkan?' Dia menjawab ,
'Tidak.'"

Ibrahim bin Maysarah berkata,
"Aku bertanya kepada Tawus , 'Apakah Omar bin Abdul
Aziz adalah Al Mahdi?'"

Beliau menjawab , "Dia mendapat petunjuk, namun dia
bukan Al Mahdi
dan dia belum menyempurnakan seluruh (aspek) keadilan."

Abi Jafar, Muhammad bin Ali bin Al Hussain berkata,
"Mereka mengaku aku adalah Al Mahdi, Sesungguhnya
ajalku lebih dekat dengan apa yang mereka serukan
kepadaku."

Ketika seseorang tidur sebagai orang beriman dan bangun
sebagai orang kafir:

Al Hakam bin Utaybah berkata ,
"Aku berkata kepada Muhammad bin Ali, kami mendengar
bahwa akan datang dari antaramu seorang laki-laki yang
akan menjadi hakim bangsa ini. ." Beliau menjawab , "Kami
menghendaki apa yang dikehendaki dan diharapkan oleh
manusia

, jika tidak ada sisa dunia melainkan suatu hari yang Allah

akan diperpanjang hari itu sampai keinginan bangsa itu terwujud, namun sebelum itu ada cobaan yang paling buruk.” cobaan. Manusia akan tidur sebagai orang beriman tetapi bangun sebagai orang kafir dan bangun sebagai orang beriman tetapi tidur sebagai orang kafir.”

Hakim :

Jafar bin Yasar berkata ,

“Al Mahdi akan mengembalikan barang yang salah dimilikinya dengan cara dia mengambil benda sekecil apapun yang ada di bawah gerahamnya untuk mengembalikannya.”

Khalid bin Samir berkata,

“Musa bin Talha bin Ubaydillah melarikan diri dari Al Mukhtar ke Kota Basra ketika orang-orang memercayainya sebagai Al Mahdi.”

Dari pernyataan ini dan keterangan di atas yang diriwayatkan oleh Muhammad bin Ali, kita memahami bahwa persoalan Al Mahdi merupakan topik yang terkenal dan dibicarakan pada generasi umat Islam yang pertama.

Muhammad bin Ajlan

Malik bin Anas berkata ,

“Ketika Abdullah bin Hasan meninggalkan Madinah, Muhammad bin Ajlan menemaninya. Setelah Abdullah terbunuh dan Jafar bin Sulaiman mengambil alih Madinah. diutus untuk Muhammad bin Ajlan.

Ketika dia dibawa ke hadapannya

dia (Jafar) mengejeknya dan berkata kasar ,

'Kamu pergi bersama pembohong itu!' Namun Muhammad bin Ajlan tidak mengucapkan sepatah kata pun kecuali dengan gerakan bibirnya yang tidak terdengar, sehingga mereka mengira dia sedang berdoa. Para ahli hukum dan orang-orang terhormat yang hadir Jafar bin Sulaiman berdiri sambil berkata, ' Semoga

Allah mereformasi sang pangeran, Muhammad bin Ajlan, ahli hukum Madinah dan para penyembahnya, nampaknya dia bingung dan menganggap dirinya Mahdi yang dimaksud dalam riwayat tersebut dan mereka terus menanyainya hingga dia meninggalkan mereka. Namun Muhammad bin Ajlan pergi. tanpa mengucapkan sepatah kata pun."

Ada pula pernyataan-pernyataan lain yang disampaikan melalui kelompok sahabat lain dan para pengikutnya

beserta para pengikutnya, dan para pengikutnya mengenai Al Mahdi, namun kami memutuskan untuk tidak menyebutkannya dalam buku ini karena yang disebutkan sudah cukup.

BAGIAN 2 KUTIPAN NABI MUHAMMAD TENTANG DATANGNYA ANTIKRISTUS, NABI YESUS DAN AKHIR DUNIA

Salah satu Sahabat Nabi, Nawas bin Saman melaporkan hadits Nabi Muhammad, pujian dan saw, mengatakan:

Uraian dan Perbuatan Almasih Palsu:

“...Dia (Al Masih Palsu) adalah seorang pemuda berambut kasar

dan mempunyai mata yang melayang seperti buah anggur.

Dia mungkin mirip dengan Abdul Uzza bin Katan.

Siapa pun yang bertemu dengannya harus membacakan kepadanya ayat pembuka Surat Gua (Al-Quran, Surat 18).

Dia akan muncul dari jalan antara Suriah dan Irak dan menjadi penyebab kehancuran dan pertumpahan darah ke

kiri dan ke kanan.

Wahai para penyembah Allah, tetaplah teguh! " Kami bertanya ,

"Ya Rasulullah, berapa lama dia akan tinggal di bumi?"

Beliau menjawab , "Empat puluh hari.

Seharinya seperti satu tahun, satu hari seperti sebulan, satu hari seperti seminggu, dan sisa hari-harinya seperti hari-harimu." Kami bertanya ,

"Ya Rasulullah, pada hari yang sama seperti setahun, apakah cukup bagi kami untuk menjalankan shalat satu hari?" Dia menjawab ,

"Tidak, kamu harus memperkirakan perjalanan waktu."

Kami bertanya ,

"Ya Rasulullah, berapa kecepatan pergerakannya di muka bumi?" Beliau menjawab ,

"Seperti awan yang tertinggal ditiup angin" ⁽³²⁾.

Dia akan mendekati orang-orang dan mengundang mereka, dan mereka akan menanggapi dengan percaya kepadanya.

Dia akan memerintahkan langit dan menurunkan hujan ^{kepada} manusia.

Dia akan memerintah bumi dan bumi itu akan menghasilkan tumbuh-tumbuhan hijau bagi mereka; Sapi akan kembali

pada malam hari dengan punuk yang kokoh, ambing penuh dan bagian samping yang gemuk. Kemudian dia mendatangi kaum lain dan mengajak mereka untuk menaatinya, namun mereka menolak seruannya sehingga dia berpaling dari mereka. Mereka akan dilanda kekeringan dan kelaparan dan kemudian menjadi miskin. Dia (anti-Kristus) akan melewati tempat-tempat yang sepi dan memanggil mereka untuk mengeluarkan harta mereka dan harta mereka akan mengikutinya seperti tawon. Dia akan memanggil seseorang yang sedang dalam masa mudanya dan menyerangnya dengan pedang yang membelahnya menjadi dua.

Potongan-potongan tersebut akan dipisahkan satu sama lain sejauh jarak panah. Kemudian dia akan memanggilnya dan pemuda itu akan merespon, datang dengan wajah ceria dan tersenyum. Ketika dia (anti-Kristus) melakukan hal ini, Allah SWT

akan mengutus Al-Masih (Isa) putra Maryam alaihissalam, yang akan turun di dekat menara putih di sebelah timur Damaskus,

mengenakan dua pakaian berwarna kuning, dengan tangannya bertumpu pada sayap dua malaikat. Saat dia menundukkan kepalanya, tetesan air akan jatuh darinya,

dan ketika dia mengangkatnya, tetesan seperti mutiara akan jatuh darinya. Orang-orang kafir yang mencium wangi nafasnya akan mati, dan nafasnya akan mencapai batas penglihatannya. Dia akan mengejar antikristus dan menemukannya di Gerbang Lud dan membunuhnya. Yesus, saw, kemudian akan datang kepada orang-orang yang Allah lindungi dari anti-Kristus. Dia akan menghapuskan debu dari wajah mereka dan memberitahukan kepada mereka tentang derajat mereka di surga. Pada saat itu, Allah Yang Maha Tinggi akan mengungkapkan kepada Yesus ,
'Aku telah mengeluarkan sebagian dari hamba-Ku yang tidak dapat dilawan oleh siapa pun. Oleh karena itu, tuntunlah mereka ini, para penyembah-Ku ke Gunung Tur (Sinai).'

Kemudian Allah akan membangkitkan Yajuj dan Majuj dan mereka dilepaskan dan meluncur ke bawah dari setiap lereng (Quran, Bab 21:96). Kelompok terdepan mereka akan melewati Danau Tabariah dan menghabiskan seluruh airnya. Apabila kelompoknya yang berada di belakang lewat di dekatnya, mereka akan berkata,
'Pada suatu waktu di sini ada air.' Nabi Allah, Isa (saw) dan para sahabatnya akan turun dari Gunung dan tidak akan

dapat menemukan sejengkal pun tangan yang bebas di antara mayat para pengikut Ya'juj dan Ma'juj – serta jenazah mereka. bau! Kemudian, Nabi Allah, Isa (saw), dan para sahabatnya akan berdoa kepada Allah Yang Maha Perkasa lagi Maha Tinggi, dan Dia akan mengirimkan burung sebesar leher unta untuk membawa mayat-mayat itu dan menjatuhkannya kemana saja. Allah menghendaki. Setelah itu, Allah Yang Maha Perkasa lagi Maha Agung akan menurunkan hujan sehingga setiap tempat tinggal, baik yang terbuat dari tanah liat maupun rambut akan menjadi bersih dan menjadi seperti cermin. Kemudian, bumi akan diperintahkan untuk menghasilkan buah-buahannya dan mengembalikan berkahnya, sedemikian rupa sehingga sekelompok orang cukup dengan berbagi satu buah delima dan akan ditemukan tempat berteduh di bawah naungan kulitnya. Allah akan memberkati unta yang baru melahirkan dalam susunya sehingga dapat mencukupi kebutuhan banyak orang, dan (susu) seekor sapi akan mencukupi satu suku dan susu kambing akan mencukupi satu cabang suatu suku. Pada saat mereka berada dalam kondisi inilah Allah SWT akan mengirimkan angin sepoi-sepoi yang akan menerkam kaum muslimin di bawah ketiak mereka, sehingga

ruh setiap mukmin dan setiap muslim akan meninggal dunia. Setelah ini, hanya orang-orang terburuk yang akan tetap bersanggama secara terbuka dengan perempuan, tanpa malu-malu seperti keledai. Pada orang-orang itulah Hari Kiamat akan dimulai.”

Hadits sebelumnya terdapat dalam referensi Nawawi: “Taman Kebenaran”.

Air dan api dari anti-Kristus:

“Anti-Kristus akan muncul dan bersamanya akan ada air dan api. Apa yang orang anggap sebagai air akan menjadi api yang membakar dan apa yang orang anggap sebagai api akan menjadi sejuk dan air manis. Jika ada di antara kamu yang bertemu dengannya, hendaklah kamu melompat ke dalam apa yang kamu anggap sebagai api karena air itu manis dan enak.”

Hadits ini diriwayatkan oleh Ribi bin Hirash, melalui Hudhayfah, Sahabat Nabi, pujian dan saw, referensi Nawawi, “Taman Kebenaran”.

Peristiwa seputar akhir zaman:

“Anti-Kristus akan muncul di antara bangsaku dan akan

bertahan selama empat puluh tahun." Abdullah bin Amr berkomentar ,

'Saya tidak tahu apakah itu empat puluh hari, empat puluh bulan, atau empat puluh tahun.' "Kemudian Allah akan mengutus Isa putra Maryam yang akan mengejar dan membunuhnya.

Setelah itu kaum ini akan tinggal selama tujuh tahun tanpa ada permusuhan di antara keduanya. Kemudian Allah Rabb Yang Mulia dan Maha Mulia akan mengirimkan angin sejuk dari ke arah Siria dan tidak akan ada satu pun kebaikan atau keimanan yang tertinggal di muka bumi, maka ruhnya akan diambil darinya. Sekalipun ada di antara kamu yang kebetulan berada di dalam gua di gunung, Angin sepoi-sepoi akan mencapaimu dan merasuki jiwamu.

Setelah itu, yang tersisa hanyalah orang-orang yang paling buruk, yang gelisah seperti burung, dan licik seperti rubah.

Mereka tidak akan mengetahui kebaikan apa pun, dan mereka tidak akan menahan diri dari kejahatan apa pun.

Kemudian setan akan datang, muncul di antara mereka dengan menyamar sebagai manusia dan akan bertanya , 'Maukah kamu mematuhi?'

Lalu mereka bertanya , 'Apa yang kamu perintahkan untuk kami lakukan?'

Maka dia akan memerintahkan mereka untuk menyembah berhala dan dengan demikian rezeki mereka akan berlimpah dan hidup mereka nyaman. Pada saat itulah terompet akan ditiup dan setiap orang yang mendengarnya akan menolehkan lehernya dan mengangkatnya ke arahnya. Yang pertama yang mendengarnya adalah seorang laki-laki yang sedang memperbaiki tempat minum untanya – dia akan jatuh pingsan bersama orang-orang di sekitarnya. Kemudian, Allah akan menurunkan hujan yang bagaikan embun dan tubuh mereka akan bertambah karenanya. Terompet akan ditiup a kedua kalinya dan orang-orang berdiri sambil melihatnya. Kemudian dikatakan , 'Wahai manusia, majulah menghadap Tuhanmu.' Kemudian akan ada perintah , 'Suruh mereka berdiri, mereka akan dimintai pertanggungjawaban!' Kemudian dikatakan , 'Pisahkan dari mereka orang-orang yang akan dimasukkan ke neraka.' Akan ditanya , 'Berapa banyak?' Maka akan dikatakan , 'Sembilan ratus sembilan puluh sembilan dari setiap seribu (untuk Neraka)..'' Itulah hari di mana anak-anak menjadi beruban dan hari di mana musibah menimpa orang-orang yang bersalah."

Diberitakan dalam referensi Nawawi, "Taman Kebenaran", Abdullah bin Amr.

Perlindungan Mekah dan Madinah :

"Anti-Kristus akan memasuki setiap kota kecuali Mekah dan Madinah. Kubah-kubah di kedua kota itu akan dijaga oleh para malaikat yang berdiri berjajar. Anti-Kristus akan tiba di Sabakhah dan Madinah akan berguncang tiga kali - setiap orang yang tidak beriman dan munafik akan diusir."

Diriwayatkan oleh Anas dalam rujukan Nawawi, "Taman Kebenaran"

Tujuh Puluh Ribu Orang Yahudi di Isfahan:

"Anti-Kristus akan diikuti oleh tujuh puluh ribu orang Yahudi dari Isfahan yang akan mengenakan jubah satin."

Diriwayatkan oleh Anas dalam rujukan Nawawi, "Taman Kebenaran"

Takut terhadap anti-Kristus:

"Orang-orang akan mengungsi ke pegunungan untuk mencari perlindungan dari anti-Kristus."

Diriwayatkan oleh Ummu Sharik dalam rujukan Nawawi,
"Taman Kebajikan"

Kenakalan Anti-Kristus:

Sejak penciptaan Adam sampai hari kiamat, tidak ada urusan yang lebih besar daripada kenakalan Anti-Kristus."

Penyiksaan terhadap anti-Kristus:

Diriwayatkan oleh Imran bin Hussain dalam referensi Nawawi, "Taman Kebenaran", "Ketika anti-Kristus muncul, seorang mukmin akan berangkat ke arahnya dan menemui para pengawalinya. Mereka akan bertanya , 'Kemana kamu pergi?'

Dia akan menjawab , 'Saya pergi menemui orang yang telah muncul.'

Mereka akan bertanya kepadanya , 'Apakah kamu tidak percaya kepada Tuhan kami!'

Dia akan menjawab , 'Tuhan kami tidak mempunyai rahasia.'

Lalu ada yang berkata kepada yang lain ,

'Mari kita bunuh dia!' Namun mereka berkata ,

'Bukankah tuanmu melarang kamu membunuh seseorang tanpa perintahnya?' Maka mereka akan membawanya ke

anti-Kristus.

Ketika orang beriman melihatnya, dia akan berseru ,
'Wahai manusia, inilah anti-Kristus yang disebutkan oleh
Rasulullah!' Setelah itu Anti-Kristus akan memerintahkan
mereka untuk membunuhnya, dan menggembungkan
punggung dan perutnya. Kemudian dia akan bertanya
kepada orang itu ,

'Apakah kamu masih tidak percaya padaku?' Namun dia
akan menjawab , 'Kamu adalah anti-Kristus.'

Kemudian antikristus akan memerintahkannya untuk
digergaji menjadi dua, mulai dari tengkorak hingga bagian
atas kakinya. Setelah itu anti-Kristus akan melangkah di
antara dua bagian tubuhnya

dan menyapa mereka sambil berkata , 'Bangkitlah!'

Dimana pria itu akan menjadi utuh dan berdiri. Anti-
Kristus akan mempertanyakannya lagi ,

'Apakah kamu percaya padaku?' Namun pria itu akan
menjawab , 'Saya hanya belajar lebih banyak tentang
Anda!'

Dan dia akan berpaling kepada orang-orang dan berkata ,
'Sekarang, dia tidak akan bisa melakukan apa pun kepada
siapa pun!' Maka Anti-Kristus akan menangkapnya untuk
membunuhnya, namun Allah akan menjadikan lehernya dari

pangkalnya ke atas seolah-olah terbuat dari kuningan dan Anti-Kristus tidak akan mampu membunuhnya. Setelah itu dia akan memegang tangan dan kakinya dan melemparkannya. Orang mengira antikristus telah melemparkannya ke dalam api, padahal dia malah dilempar ke surga. Rasulullah, pujian dan saw, menambahkan , "Orang ini akan menjadi syahid terbesar di hadapan Tuhan semesta alam."

Diriwayatkan oleh Abu Sa'id Khudri dalam rujukan Nawawi, "Taman Kebenaran"

Ketentuan tentang anti-Kristus:

"Tidak ada seorang pun yang lebih memuji Rasulullah dan saw, tentang anti-Kristus daripada aku. Dia mengatakan kepadaku , 'Dia tidak akan menyakitimu.'

Lalu aku bertanya kepadanya ,

'Ya Rasulullah, pujian dan saw, dikatakan bahwa bersamanya ada segunung roti, dan ada aliran air.'

Dimana Rasulullah, pujian dan saw, berkata ,

'Urusan itu lebih mudah bagi Allah.'"

Diriwayatkan dalam referensi Nawawi, "Taman Kebenaran", dan Bukhari dan Muslim oleh Mughirah bin Syu'bah.

Tanda Anti Kristus:

"Setiap Nabi memperingatkan umatnya terhadap pembohong bermata satu. Dengarlah! Dia bermata satu dan Tuhanmu tidak bermata satu. Di antara mata anti Kristus akan tertulis KFR³⁵ "

Diriwayatkan dalam rujukan Nawawi, "Taman Kebenaran" dan Bukhari dan Muslim karya Anas.

Ketika Surga tampak seperti Neraka:

"Aku akan memberitahumu sesuatu tentang anti-Kristus yang tidak pernah diberitahukan oleh seorang Nabi pun kepada umatnya - dia bermata satu dan akan memiliki apa yang tampak seperti Surga dan Neraka.

Apa yang dia sebut Surga akan menjadi Neraka, dan apa yang disebutnya Neraka adalah Surga."

Diriwayatkan dalam rujukan Nawawi, "Taman Kebenaran" dan Bukhari dan Muslim oleh Abu Hurairah

Deskripsi mata anti kristus :

"Allah tidak bermata satu, tapi dengarlah, anti kristus itu buta mata kanannya dan akan tampak seperti buah anggur yang bengkak."

Diriwayatkan dalam referensi Nawawi, "Taman Kebenaran" dan Bukhari dan Muslim oleh Ibnu Umar.

Pohon Yahudi:

"Hari kiamat tidak akan dimulai sampai kaum Muslimin memerangi kaum Yahudi dan kaum Yahudi mencari perlindungan di balik batu atau pohon, lalu batu atau pohon itu berseru ,
'Wahai Muslim, ada seorang Yahudi yang bersembunyi di belakangku, datang dan bunuh dia.'
Namun pohon Gharkad ³⁶ yang berdurⁱ tidak akan berseru karena itu adalah pohon orang Yahudi."¹¹

Diriwayatkan dalam rujukan Nawawi, "Taman Kebenaran" dan Bukhari dan Muslim oleh Abu Hurairah.

Gunung Emas di Sungai Eufрат:

"Tidak akan terjadi Hari Pembalasan hingga muncul

gunung emas di sungai Efrat yang di atasnya akan banyak orang terbunuh ~ sebanyak sembilan puluh sembilan dari seratus, dengan setiap orang berkata ,
'Mungkin akulah yang akan diselamatkan'" Kita juga diberitahu ,
"Sebentar lagi, harta karun emas dari sungai Euftrat akan muncul. Siapa pun yang melihatnya tidak boleh mengambil apa pun darinya."

Diriwayatkan dalam rujukan Nawawī, "Taman Kebenaran" dan Bukhari dan Muslim oleh Abu Hurairah.

Meninggalkan Madinah:

"Orang-orang akan meninggalkan Madinah dalam keadaan baik,
tidak ada yang akan menghuninya kecuali binatang buas dan burung.

Kemudian, dua orang penggembala dari suku Muzainah akan datang dengan harapan dapat memasuki Madinah dengan kambingnya tetapi setelah menemukannya penuh dengan binatang liar. binatang buas mereka akan berpaling Ketika mereka tiba di Thaniat Al Wada ³⁷ mereka akan tersungkur (mati)."

Diriwayatkan dalam rujukan Nawawi, "Taman Kebenaran" dan Bukhari dan Muslim oleh Abu Hurairah.

Kelangkaan Laki-Laki:

"Waktunya akan tiba ketika seorang laki-laki akan memiliki emas untuk dibagikan sebagai amal tetapi dia tidak akan dapat menemukan siapa pun untuk mengambilnya. Juga, seorang laki-laki akan diikuti oleh empat puluh wanita yang menginginkannya karena kelangkaan laki-laki dan kelebihan wanita."

Diriwayatkan dalam rujukan Nawawi, "Taman Kebenaran" dan Bukhari dan Muslim oleh Abu Musa.

BAGIAN 3

RINGKASAN HADITS SEBELUMNYA
DALAM ISTILAH Awam oleh Syekh Habib Ahmad
ben Sadek

dan keterangan lebih lanjut ditambahkan oleh Ahmad dan
Khadeijah Darwish

Kondisi sebelum Munculnya Al Mahdi:

Antara lain ketidakadilan, kekerasan, kelaparan, pembunuhan dan persidangan terus-menerus akan menjadi hal yang lazim dan inovasi keagamaan akan menjadi hal biasa. Hal-hal terlarang akan diamalkan, dan dikatakan bahwa anggur diperbolehkan dan kebanyakan tidak berdoa. Otoritas yang lemah akan berbicara mengenai masalah agama dan pembacaan Al-Quran akan dijadikan alat seruling. Masjid akan dihias dan rampasan perang akan dimanipulasi. Sedekah bulan yang wajib (zakat) adalah hutang yang berlebih-lebihan dan amanah tidak dikembalikan melainkan diambil seolah-olah rampasan perang. Belajar agama hanya demi gengsi dan bukan demi Allah, dan suami akan menaati isterinya tetapi mendurhakai ibu dan mengusir bapaknya . Orang tua tidak akan menunjukkan belas kasihan kepada orang muda, dan orang muda tidak akan menunjukkan belas kasihan kepada orang tua.

Pada saat ini umat Islam akan mengutuk permulaannya — banyak di antara mereka yang murtad — dan mereka akan diperintah oleh seorang penyesat. Penguasa negara akan menjadi orang yang paling buruk, dan pelaku kejahatan

akan diperlakukan dengan murah hati untuk menghindari kejahatan mereka. Manusia akan tidur sebagai orang yang beriman, namun bangun sebagai orang yang tidak beriman, dan sebaliknya.

Silsilah, Nama, dan Deskripsi Fisik Al Mahdi:

Al Mahdi adalah keturunan Nabi Muhammad SAW, melalui putrinya, Nyonya Fatima, baik dari putranya Al Hasan atau kedua putranya Al Hasan dan Hussain³⁸, semoga Allah bergembiralah dengan mereka. Nama Al Mahdi akan sama dengan nama Nabi Muhammad – Muhammad bin Abdullah.

Dia akan tinggi dengan kulit gelap. Dia akan tampan dan wajahnya akan bersinar seperti bintang yang berkilauan. Dahinya lebar, dan hidungnya mancung; alisnya akan berbentuk dan panjang, namun tidak akan menyatu. Sedangkan untuk matanya akan terlihat seperti maskara padahal sebenarnya tidak, itu wajar. Di pipi kanannya terdapat tahi lalat, janggutnya tebal, dan jarak giginya rata. Di bahunya ada segumpal daging hitam dikelilingi rambut menyerupai anjing laut, dan pahanya melebar. Sedangkan untuk pakaiannya, ia akan mengenakan jubah putih dengan

pinggiran³⁹.

Tempat Lahirnya, Penampilannya dan Kesetiaannya:
Dia akan dilahirkan dan dibesarkan di Madinah, Kota
Nabi Muhammad SAW, yang terletak di sebelah utara
Mekah di semenanjung Arab.

Allah akan mengirimkan tanda besar untuk mengabarkan
kedatangannya. Begitu besarnya tanda yang belum
pernah terjadi sepanjang sejarah penciptaan langit dan
bumi. Tandanya pada malam pertama Ramadhan akan
terjadi gerhana bulan dan pada pertengahan bulan
Ramadhan akan terjadi gerhana matahari.

Tepat sebelum kesetiaan diberikan kepadanya,
pertempuran besar akan terjadi di Ahjar Al Zayt – Batu
Minyak – antara tentara As-Sufyani dan umat Islam
Madinah yang mana rakyat Madinah akan menderita.

Tanpa sepengetahuan yang lain, tujuh orang yang berilmu,
masing-masing didampingi oleh lebih dari tiga ratus
pengikut akan tiba di Mekah pada waktu yang bersamaan.
Ketika mereka bertemu, mereka akan bertanya satu sama

lain apa yang membawa mereka ke Mekah, dan masing-masing akan mengatakan bahwa mereka datang mencari Al Mahdi. Pengikut mereka akan mencarinya di Mekah dan ketika mereka menemukannya mereka akan bertanya apakah namanya Muhammad, putra Abdullah, namun ia akan terbebani oleh implikasinya dan melalui kerendahan hati yang tulus, ia akan mengatakan tidak, lalu meninggalkan Mekah menuju Madinah. .

Para pengikut akan kembali kepada pemimpin mereka yang berilmu dan menjelaskan orang yang mereka temui, lalu pemimpin mereka akan mengkonfirmasi bahwa orang yang mereka ajak bicara adalah orang yang mereka cari, namun pada saat itu Al Mahdi sudah berangkat ke Madinah, maka mereka akan kembali ke Madinah. pergi ke Madinah untuk mencarinya, tapi dia sudah kembali ke Mekah.

Sekembalinya mereka ke Mekah, mereka akan mencarinya lagi, tetapi kali ini ketika mereka menemukannya, mereka akan memberitahunya bahwa dia memang Muhammad bin Abdullah dan memberitahunya kepadanya nama ibunya dan tanda-tandanya. Sekali lagi, Al Mahdi akan memberitahu mereka bahwa dia bukanlah orang yang

mereka cari dan kembali ke Madinah. Para pengikutnya akan pergi ke Madinah lagi tapi sekali lagi dia akan kembali ke Mekah, dimana pada hari 10 Muharram mereka akan menyusulnya saat dia berdiri di samping Al Rukn dan berkata: 'Dosa-dosa kami akan ditanggung olehmu dan dosa-dosa kami. darah di lehermu jika kamu tidak mengulurkan tanganmu agar kami dapat berjanji setia! Pasukan As-Sufyani datang menuntut kita yang di dalamnya ada orang dari Jurm.' Jadi dia akan dengan rendah hati duduk di antara Al Rukn dan Al Makam dan menerima kesetiaan mereka. Pada saat ini Allah akan menaburkan rasa cinta kepadanya di dada mereka dan dia akan memimpin suatu bangsa yang bagaikan singa di siang hari, namun beribadah di malam hari.

Musuh Al Mahdi:

Sebelum munculnya Al Mahdi, As-Sufyani, akan muncul dari pusat Damaskus dan diikuti, sebagian besar, oleh suku Kalb, dan akan bertempur dengan siapa pun yang berani menentangnya. Ketidakadilan akan mendominasi hari ini dan ketidakpeduliannya terhadap kehidupan akan mencapai titik di mana perempuan yang tidak berdaya akan dicabik-cabik dan anak-anak yang tidak bersalah akan

dibunuh tanpa belas kasihan. Suku Kays akan bangkit melawannya, namun mereka tidak akan berhasil, dan dia akan membantai mereka semua.

Pasukan As-Sufyani akan menuju ke Kufah dan dari sana ia akan melancarkan serangan terhadap penduduk Khurasan. Di Gerbang Istakhr, Shuayb, putra Salih dan Al Hashimi di bawah Panji Hitam, akan bergabung dan melawan pasukan As-Sufyani. Pertempuran akan berlangsung sangat sengit dengan banyak korban jiwa dan pasukan As-Sufyani akan menderita kekalahan sementara. Saat inilah kerinduan akan kemunculan Al Mahdi terbesit di bibir setiap orang.

Pasukan As-Sufyani akan bergerak dari arah Irak untuk merebut Al Mahdi, namun ketika mereka sampai di gurun dekat Dhi Hulayfah tanah akan menelan mereka. Namun keduanya akan lolos untuk menyampaikan kabar tersebut kepada As-Sufyani namun meski mengetahui kejadian tersebut ia tidak akan jera. Akan ada beberapa orang dari Koraysh yang berhasil melarikan diri darinya ke Konstantinopel⁴⁰, yang pada saat itu berada di bawah kendali Romawi⁴¹. Ketika As-Sufyani meminta mereka

dikembalikan, mereka akan dikembalikan dan tidak hanya leher orang yang melarikan diri tersebut yang akan digorok tetapi juga orang-orang seperti mereka.

Tentara, Pasukan dan Pertempuran Al Mahdi: ⁴²

Setelah menerima sumpah setia, Al Mahdi bersama para pejuangnya akan meninggalkan Mekah untuk berperang melawan As-Sufyani di Suriah. Orang-orang akan hampir menegur orang-orang Siria, namun Nabi Muhammad SAW memperingatkan agar menegur saja orang-orang jahat di antara mereka karena di tengah-tengah mereka ada Abdal dan para pengikutnya yang akan bergabung dengan Al Mahdi.

Ketika berita kemunculan Al Mahdi tersebar, orang-orang dari timur dan barat akan bergabung dengannya. Shuayb, putra Salih dari Tamim akan mengetahui kedatangan Al Mahdi dan berbaris untuk bergabung dengannya dari Khurasan di bawah tiga panji, yang di bawahnya akan ada lima ribu prajurit yang siap mengikrarkan kesetiaan mereka kepada Al Mahdi. Muslim dari Talakaan, Kufah, Yaman dan Tunisia juga akan berbaris untuk bergabung

dengannya dan Al Hashimi akan bergabung dengannya dengan pasukan dari Ar-Ray.

Adapun tentara yang tersisa, mereka akan berkumpul di Tiberius untuk menyatakan kesetiaan mereka. Tak lama setelah janji tersebut, As-Sufyani akan melancarkan serangan lain namun ini akan menjadi pertempuran terakhir antara mereka dan dia , dan tentara akan dikalahkan. As-Sufyani akan ditangkap dan dibunuh di bawah pohon yang dahannya tumbuh ke arah Danau Tiberius dan suku Kalb akan mengalami nasib yang sama. Pertempuran ini akan dikenal dengan nama "Pertempuran Kalb" dan rampasan perang akan dibagikan secara adil oleh Al Mahdi.

Setelah As-Sufyani kalah, Al Mahdi akan mengirimkan pasukannya ke berbagai arah kemudian berangkat ke Antiokhia untuk beristirahat. Salah satu Sahabat Nabi berkomentar tentang suburnya Antiokhia dengan mengatakan bahwa dia belum pernah melihat tempat yang hujannya begitu deras, lalu Nabi, pujian dan saw, mengatakan kepadanya bahwa itu karena Taurat, Tongkat Musa, Tablet dan Meja

Sulaiman bin Daud tersembunyi di dalam gua-guanya dan tidak ada satu awan pun yang datang kepadanya dari arah mana pun tanpa mencurahkan berkatnya ke atas lembah itu.

Kemunculan Anti-Kristus:

Setelah beristirahat di Antiokhia, Al Mahdi akan memimpin pengikutnya ke Konstantinopel dan mengepungnya. Kemudian Allah akan membukakan baginya dan rampasan perang akan dibagikan kepada mereka.

Sementara rampasan perang dibagikan, seorang pembawa berita akan datang dengan berita bahwa mesias palsu, anti-Kristus telah muncul dan berada di antara keluarga mereka, sehingga Al Mahdi dan pasukannya akan meninggalkan Konstantinopel menuju Yerusalem.

Nabi Isa, Al-Masih Sejati:

Al Mahdi dan anak buahnya akan mengambil posisi di Masjid Yerusalem. Mereka akan dikepung oleh pasukan mesias palsu dan sangat menderita karena kelaparan. Pada akhir zaman ini, Allah akan mengutus Nabi Isa AS kepada Al Mahdi. Dia akan turun bersama malaikat yang menggendongnya setelah adzan Subuh dikumandangkan,

dengan tetesan embun jatuh dari keningnya. Al Mahdi baru saja akan memimpin salat ketika dia melihat Nabi Isa dan memberi isyarat kepadanya untuk maju dan memimpin salat. Namun Nabi Isa menolak dengan mengatakan bahwa shalat telah di dirikan untuk dipimpin oleh Al Mahdi.

Setelah salat, Al Mahdi akan menemani Nabi Isa di luar Masjid dimana al-Masih palsu akan menunggu. Ketika al-Masih palsu melihat Al-Masih asli, Nabi Isa AS, dia tahu bahwa dia tidak dapat melawannya sehingga Nabi Isa maju dan membunuhnya. Ketika para pengikut anti-Kristus melihat bahwa pemimpin mereka telah dibunuh, mereka akan berpencair ke mana-mana; pengepungan akan berakhir dan Nabi Isa akan menerima kekhalifahan.

Nabi Isa, saw, akan menolak dan memperbaiki kepalsuan yang diperkenalkan ke dalam agama Kristen dan mengikuti jalan Nabi Muhammad, pujan dan saw. Dia akan menikah, mempunyai anak dan ketika dia meninggal, dia akan dimakamkan di samping Nabi Muhammad, di Madinah.

Deskripsi Almasih Palsu, Anti-Kristus:

Almasih palsu akan memiliki satu mata, dan di dahinya akan

tertulis kata "Kafir" yang berarti kafir. Setiap mukmin akan dapat membacanya meskipun dia buta huruf.

Maulana Syekh Habib Ahmad ben Sadek berkomentar, "Adalah logis bahwa al-Masih palsu itu adalah seorang Yahudi, dan orang-orang Yahudi menantikan kedatangannya. Seseorang dapat melihat bahwa Allah telah merencanakan berdirinya Negara Israel sebagai pendahuluan kepada beliau. Hal ini juga dapat dimengerti bahwa Negara Yahudi akan menjadi kaya, dan populasinya akan mencakup jemaah-jemaat yang berasal dari Eropa, dan melalui penggabungan jemaah-jemaat ini Israel akan menjadi negara yang sangat maju meskipun negaranya permulaannya baru saja ditetapkan.

Mengingat faktor-faktor ini, ketika pemimpin mereka, si pembohong bermata satu muncul, dia sudah memiliki semua alat penemuan dan dukungan sihir Yahudi yang terkenal yang diperlukan baginya untuk membawa dunia lebih jauh ke dalam kesalahan, kekafiran dan persaingan." Kita telah mengetahui bahwa beliau akan datang pada saat ketidaktahuan terhadap ilmu agama merupakan hal yang lumrah. Oleh karena itu mudah untuk memahami Hadits

yang menginformasikan kepada kita bahwa mayoritas pengikutnya adalah orang Yahudi, wanita dan Badui. Kita juga tahu bahwa tujuh puluh ribu orang Yahudi dari Isfahan akan mengikuti anti-Kristus.

Urusan Anti-Kristus:

Anti-Kristus akan didukung oleh setan, batu dan terkutuk, dan setan-setannya yang mengklaim bahwa dia adalah Tuhan mereka, Allah. Dia akan datang setelah bertahun-tahun kekeringan dan kelaparan sehingga banyak orang bodoh akan percaya dan mengikutinya ketika dia menghasilkan hujan ⁴³ dari langit - meskipun tidak turun hujan - sehingga tanah tumbuh subur.

Dalam salah satu hadis Nabi disebutkan bahwa al-Masih palsu dapat melakukan perjalanan keliling dunia dalam empat puluh hari, satu hari sama dengan satu tahun, satu hari sama dengan satu minggu, dan seterusnya. Mungkin di zaman sekarang dengan kemajuan teknologi transportasi kita lebih mampu memahami hadis ini karena manusia mampu mengelilingi dunia dalam hitungan jam dibandingkan dengan waktu yang dibutuhkan untuk melakukan perjalanan dari

satu kota ke kota lain dengan menggunakan kendaraan. seekor unta.

Waktu Kebenaran:

Nabi Isa, saw, akan memperbaiki kepalsuan yang dimasukkan ke dalam ajarannya dan mengikuti jalan Nabi Muhammad, pujan dan saw. Kedamaian dan keharmonisan akan terjalin, kekayaan akan berlimpah dan umat Islam akan mengamalkan Islam seperti yang dilakukan pada masa Nabi Muhammad SAW. Keadaan ini akan terus berlangsung selama beberapa tahun, kemudian Allah akan mengirimkan angin harum yang akan membawa pergi ruh setiap mukmin. Setelah waktu itu tidak akan ada lagi kebaikan yang tersisa di dunia, kebobrokan akan menjadi cara hidup, kekeringan dan kelaparan akan kembali terjadi hingga setan, yang dilempari batu dan dikutuk, muncul dengan menyamar sebagai manusia dan mengaku sebagai penguasa mereka.

Orang-orang kafir akan menerima setan sebagai tuan mereka dan oleh karena itu hidup mereka akan tenteram hingga terompet yang menandakan mendekatnya hari

kiamat ditiup.

BAGIAN 4
PERTANYAAN DIJAWAB OLEH
MUHADDITH YANG BESAR, HAFEZ
HABIB ABDULLAH BEN SADEK

Pertanyaan:

Jika bangsa dan seluruh dunia ridha terhadap Al Mahdi dan keduanya merasa tenteram dan puas, apa manfaat turunnya Isa pada saat itu, karena Rasulullah SAW?, bersabda, “Semoga Allah mengasihani umat yang aku ini awalnya dan Isa putra Maryam yang berada di akhir?”

Jawaban:

Manfaat mengutus Nabi Isa as adalah untuk membunuh al-Masih palsu, dan untuk membubarkan kekuatan yang mengelilingi Al Mahdi. Telah dilaporkan dalam Hadis bahwa al-Masih palsu akan mengepung Al Mahdi dan para pengikutnya di Rumah Yerusalem dengan cara yang sangat kejam sehingga keadaan mereka akan sangat sulit dan mereka akan terpaksa memakan tali busur mereka.

Ketika keadaan seperti itu terjadi, Yesus akan turun. Kemudian, ketika mesias palsu melihat hal ini, dia akan mulai larut seperti garam yang larut dalam air tetapi Yesus akan berkata kepadanya, "Bersabarlah, aku punya satu pukulan yang tidak akan pernah meleset." Kemudian dia akan menyerang mesias palsu itu dengan pedang dan rekan-rekannya akan berpencar dan pengepungan kaum Muslimin akan berakhir. Inilah manfaat turunnya Yesus.

Adapun Hadis yang Anda sebutkan dalam pertanyaan Anda, ungkapannya tidak akurat. Ungkapan yang akurat adalah:

"Bangsa yang aku berada pada permulaannya, Al Mahdi pada pertengahannya, dan Isa putra Maryam pada akhirnya, tidak akan binasa."

Pertanyaan:

Jika Isa berada di ujung bangsa, apa maksud dari sabda Nabi Muhammad SAW,

"Bangsaku akan disegel oleh Al Mahdi sebagaimana telah dibuka oleh kami."

Jawaban:

Ungkapan hadits yang diriwayatkan oleh Imam Ali radhiyallahu 'anhu adalah ,

"Saya memohon puji-pujian kepada Rasulullah dan saw, apakah Al Mahdi dari kami, keluarga Muhammad, atau dari orang lain?" Dia menjawab , 'Iya, dia dari kami, bersama kami Allah akan menyegel sebagaimana Dia membuka bersama kami ...'"

Maknanya adalah sebagaimana Allah membuka Agama ini dengan Nabi Muhammad SAW, maka Dia akan menutupnya dengan Al Mahdi. Oleh karena itu, Al Mahdi adalah meterai munculnya Agama – bukan bangsa.

Bangsa ini akan tetap ada setelahnya, namun agama tidak akan lebih kuat setelahnya dibandingkan pada masanya.

Pertanyaan:

Pada masa Al Mahdi akankah seluruh dunia menganut Agama Islam, dan akankah Hari Kiamat dimulai pada masa ini sebagaimana Rasulullah (saw) bersabda , "Seandainya hari itu adalah hari terakhir kehidupan, maka Allah akan memperpanjang hari itu sampai Al Mahdi berasal dari bangsaku."

Jawaban:

Pada masa Al Mahdi, dunia tidak akan menganut satu agama saja. Akan ada umat Islam dan lainnya yang sama seperti sekarang dan sebelumnya. Dia akan mengambil pajak pemungutan suara dari non-Muslim seperti yang diambil pada generasi pertama. Adapun hadisnya:

“Jika hanya tersisa satu hari dari dunia, Allah akan memperpanjang hari itu sampai datangnya seorang laki-laki dari keluarga rumahku.”

Jangan salah paham. Hal ini tidak berarti bahwa Al Mahdi akan berada di akhir zaman dimana Hari Pembalasan dimulai. Artinya kemunculannya adalah suatu kebenaran, dan walaupun diperkirakan hanya tinggal satu hari saja, maka Allah akan memperpanjangnya hingga kemunculannya. Ini tidak berarti bahwa dia akan tetap tinggal sampai hari kiamat.

Saya juga berpesan agar si penanya tidak menyebut puji-pujian dan salam kepada Nabi SAW dengan menggunakan huruf seperti “sa” dsb, seperti yang beliau lakukan pada pertanyaan tersebut, karena hal tersebut tidak cukup untuk menunaikan kewajiban seseorang ketika

menyebut nama. Nabi Suci, semoga pujian dan saw, disebutkan. Selain itu, hal ini mencakup tingkat rasa hormat yang lebih rendah. Jangan sampai kamu tertipu oleh sebagian orang yang berilmu dan bertakwa, namun tetap saja kamu melakukannya, karena ini adalah perilaku buruk terhadap Nabi Muhammad SAW.

Pertanyaan:

Jika Hari Kiamat terjadi setelah Al Mahdi dan Isa, dan Agama Islam telah dijelaskan, apa maksud dari sabda Nabi Muhammad SAW: "Islam dimulai dengan cara yang aneh dan akan kembali seperti semula. itu dimulai."

Jawab:

Haditsnya adalah:

"Islam dimulai dengan cara yang aneh dan akan kembali dengan cara yang aneh seperti awalnya."

Hadits ini dilaporkan di antara mereka yang diklasifikasikan sebagai 'mutawatira'. Rasulullah SAW menyebut masa ini karena Islam adalah sesuatu yang asing di dalamnya dan akan tetap seperti apa adanya.

Keanehannya akan bertambah hingga Al Mahdi datang,

barulah Islam muncul kembali dan dia menghidupkan kembali keadilannya. Selama kebangkitan ini, cobaan dan kebencian di antara umat Islam akan hilang. Kemudian, ketika masa ini berakhir, angin yang baik dan lembut akan datang dan merenggut semangat setiap orang beriman sehingga tidak ada seorang pun di muka bumi yang mengenal Allah atau mengingat-Nya. Bangsa-bangsa yang tersisa akan terinjak-injak seperti ternak, dan pada mereka itulah Hari Pembalasan akan dimulai. Hal ini telah diriwayatkan dalam kumpulan shahih Imam Muslim dan juga yang lainnya, dan Allah SWT Yang Maha Mengetahui.

CATATANKAKI

¹ Secara linguistik, “Mutawatira” berarti “berturut-turut”. Dalam terminologi Hadits artinya setiap Hadits telah diriwayatkan oleh banyak Sahabat, begitu pula dengan cara penyampaian ayat-ayat Al-Qur'an. Barangsiapa mengingkari hadits yang tergolong “mutawatira” maka ia kafir.

² Ketika rata-rata pembaca mendengar kalimat “Al Hafiz”, otomatis dia mengasosiasikannya dengan orang yang hafal

seluruh isi Al-Qur'an. Namun bila digunakan untuk merujuk pada hadis maka mengandung makna otoritas tertinggi dalam ilmu hadis.

³ Kata Arab "Masiih" = Mesias.

Kata Arab "Masiikh" = mesias palsu, yang pengucapannya setara dengan kata Ibrani "Moshiakh" yang berarti Mesias. Ketika bahasa Arab dibandingkan dengan bahasa Ibrani, ditemukan bahwa huruf Arab 's' sama dengan huruf Ibrani 'sh', seperti dalam kata Arab 'Salaam' dan kata Ibrani 'Shalom' yang keduanya berarti perdamaian. Orang-orang Yahudi menunggu kedatangan 'Moshiakh' untuk memimpin mereka, oleh karena itu kita dapat memahami bahwa orang-orang Yahudi akan mengikuti mesias palsu, dan sekali lagi menolak Yesus yang merupakan Mesias sejati.

⁴ Bentuk jamak dari 'Hafiz'.

⁵. Juga para ulama Syi'ah. Disebutkan di halaman 5. mungkin memberi nomor ulang superskrip?

⁶ Musim haji

7. Sunnah, ajaran dan jalan Nabi, pujian dan saw
8. Keluarga Nabi Muhammad SAW, puji dan saw
9. Kata Arab 'yuslihu' berarti memaafkannya, memberinya kesuksesan dan inspirasi kebijaksanaan dan bimbingan, yang belum pernah dia miliki sebelumnya.
10. Lady Fathimah, putri Nabi Suci, saw, diberi gelar menawan "Bunga Gemerlap - Az-Zahra.
11. Keengganan Al Mahdi untuk menerima kesetiaan mereka disebabkan oleh kerendahan hatinya.
12. Sudut Nabi Ismail, batu tempat Nabi Ibrahim berdiri untuk membangun Ka'bah di Mekah, saw.
13. Sebuah suku dari Suriah
14. Sholat jenazah,
15. Spanduk Hitam bukan milik Abu Muslim Khurasan. Itu adalah spanduk berbeda yang datang bersama Al Mahdi. Adapun hartanya adalah harta Ka'bah. Dalam hadits lain diriwayatkan bahwa Al Mahdi akan membuka harta Ka'bah setelah terjadi pertempuran memperebutkannya. Hal ini

juga terlihat bahwa ia disebut sebagai "Khalifah Allah" - ini adalah ungkapan yang sama yang digunakan untuk Nabi Adam.

¹⁶ Pada masa Nabi, pujian dan saw, sedikit yang diketahui tentang dunia barat, sehingga mungkin referensi untuk "Romawi" bisa merujuk pada kekuatan barat, tapi Allah Maha Mengetahui.

¹⁷ Transformasi menjadi binatang

¹⁸ Ini mengacu pada non-Muslim di Etiopia

¹⁹ Atau Yordania

²⁰ Tentara

²¹ Pada saat karya ini diterjemahkan, ada berita bahwa orang-orang Yahudi di Palestina sedang menggali dan mengisi kembali Danau Tiberius dengan air.

²² Anggun perawakannya/cucu/rantingnya.

²³ Rumah Allah, Ka'bah

- ²⁴. Baik, dalam terminologi Islam berarti barang siapa yang memenuhi kewajiban-kewajiban yang dimiliki Allah, dan juga memenuhi kewajiban-kewajiban yang dimiliki ciptaan.
- ²⁵. Ketidaksukaannya disebabkan oleh kerendahan hati.
- ²⁶. Tiga ratus tiga belas.
- ²⁷. Antiokhia di Siria.
- ²⁸ dan ²⁹ . Al Hasan dan Al Hussain
- ³⁰. Gelar Islam Barat yang diberikan kepada umat Islam oleh non-Muslim, atau studi Agama untuk kepentingan pribadi dan prestisius.
- ³¹. Kuda-kuda bisa jadi merupakan realitas atau kegunaan perang.
- ³². Nubuatan perjalanan udara.
- ³³. Hujan buatan dan kimia
- ³⁴. Penggunaan ilmu sihir
- ³⁵. KFR – Kafir artinya kafir.

³⁶. Dikenal sebagai Pohon Yahudi. Israel telah menanam banyak pohon-pohon ini.

³⁷. Tempat Perpindahan.

³⁸. Beberapa hadis menyebut Al Mahdi sebagai keturunan kedua putra Nyonya Fathimah sedangkan hadis lain hanya menyebutkan Al Hasan yang mungkin tampak membingungkan. Namun, selama berabad-abad keturunan Al Hasan dan Al Hussain saling kawin sehingga ada kemungkinan bahwa Al Mahdi bisa jadi Hasani dan Hussaini sekaligus, yaitu ayahnya adalah Hasani dan ibunya adalah Hussaini.

³⁹. Ini mungkin merujuk pada pinggirannya yang terkoyak.

⁴⁰. Sekarang Istanbul

⁴¹. Pada masa Nabi Muhammad SAW, sedikit sekali yang diketahui tentang dunia barat, sehingga bisa jadi rujukan pada "orang Romawi" bisa merujuk pada orang barat, namun Allah SWT yang Maha Mengetahui.

^{42.} Pertempuran-pertempuran tersebut tidak selalu terjadi dalam urutan kronologis tetapi akan terjadi.

^{43.} Maulana, Syekh Habib Ahmad ben Sadek menarik perhatian pembaca pada kemungkinan penggunaan penemuan-penemuan modern seperti kemampuan menghasilkan hujan dengan bahan kimia dan sejenisnya yang tidak diragukan lagi akan tampak bagi mereka yang tidak berpendidikan sebagai sebuah keajaiban.